© Média 1000, 2000

eISBN 9782744825224

PRÉAMBULE

Léon Despair inaugure la seconde génération d’auteurs de la collection SM/Contraintes. Avant “L’homme qui hennissait” dont vous n’avez sûrement pas oublié les mésaventures, il n’avait jamais écrit de romans. Sincèrement animé par des goûts fétichistes et doué d’authentiques qualités de conteur, il nous présente aujourd’hui une jeune fille redoutable, délicieusement redoutable diront certains... Et au plaisir que j’éprouve à le lire s’ajoute la satisfaction d’aider à révéler de nouveaux talents.

Mais la porte reste ouverte : avis aux écrivains en herbe ! Écrivains des deux sexes, bien sûr, (franchement, malgré tout le respect que je voue à la fois aux causes féministes et à nos amies québécoises, le mot “écrivaine” me reste en travers du clavier). En tout cas, quel que soit votre sexe, vos fantasmes m’intéressent, dirais-je pour pasticher un vieux slogan, et je ne doute pas qu’ils intéressent bien des lecteurs et lectrices. Romanciers et romancières en herbe, à vos plumes, à vos Underwood et à vos traitements de texte favoris !

Sans déflorer le sujet (quelle belle image !), je peux dire qu’il va être question dans le roman qui suit, de très gros seins obtenus artificiellement.

Quelques jours après que Léon Despair ait fini d’écrire les aventures de Jamilla Dominax, Lolo Ferrari est morte dans des circonstances que la presse, soudain pudique après s’être repue à loisir des appas de la belle, n’a pas daigné expliciter. Accident, suicide ? Circonstances tragiques et banales en tout cas... Et de nous servir une compassion de rigueur pour la pauvre Marilyn de l’âge techno que l’on imagine désormais mal aimée, mal dans sa peau, exploitée par le cinéma porno et la chirurgie esthétique... C’est peut-être vrai, ce portrait colle bien à nos mythologies, mais c’est peut-être faux parce qu’on connaît rarement les véritables motivations des personnes publiques. Un autre monstre du cinéma, Orson Welles, a fait de ce thème la dernière image de “Citizen Kane” : le mot Rosebud (bouton de rose) écrit sur la luge de l’enfant que Kane n’a jamais cessé d’être, même devenu tout-puissant patron de presse.

Oui, Orson Welles ou Lolo Ferrari étaient des monstres, chacun à leur manière. D’habitude, on ajoute “sacrés”, pour oublier qu’ils nous font peur autant qu’ils nous fascinent. Mais un monstre, après tout, n’est-ce pas seulement une personne dont, au premier regard, nous prenons conscience qu’elle est unique, exceptionnelle ? Si nous acceptions de considérer que chaque individu est une personne unique, irréductible à aucune autre, nous serions moins étonnés par les prétendus “monstres”. La véritable différence entre les monstres avérés et les gens ordinaires est que la monstruosité se perçoit immédiatement alors que les gens ordinaires font tout leur possible pour que leur spécificité profonde (leur monstruosité) ne se voie surtout pas...

Robert Mérodack

I. LA CLASSE 5

 — Vraiment, je ne vous comprends pas ! C’est la zone ici ! Avec vos références, vous auriez pu aisément briguer un poste plus prestigieux...

Madame Farelli, directrice du L.E.P. de Mesnil-sur-Seine, détaillait le dossier de son nouveau professeur. Elle n’en revenait pas ! L’homme qu’elle accueillait dans son bureau n’avait rien d’un professeur au rabais ou d’un jeune intérimaire sans expérience, balancé par l’Education nationale dans un lycée où personne ne souhaitait enseigner. Issu de Normale Sup’, Jacques Sigurd avait eu un parcours brillant et rapide. A vingt-sept ans, il avait collectionné les réussites scolaires et universitaires, et venait juste de soutenir avec brio un doctorat d’éducation sur l’enseignement dans les zones défavorisées de la banlieue parisienne.

 — Je suppose qu’on vous a placé ici d’office à cause du sujet de votre doctorat, poursuivit Mme Farelli. Vous pouvez encore refuser ce poste pour rejoindre une école plus digne de votre niveau d’enseignement, vous savez...

 — Non, Madame, répondit Jacques, c’est moi qui ai délibérément choisi votre établissement. Le taux d’échec scolaire y est très élevé et je souhaite, dans la mesure de mes faibles moyens, le redresser. Je n’ai pas choisi l’enseignement pour vivre dans la sécurité. Si nous avons la chance d’avoir suivi des hautes études, nous nous devons d’aider les jeunes en difficulté afin que certains puissent accéder au savoir. Je suis convaincu de notre mission éducative.

 — Mon cher, votre discours est noble... Hélas, je crains qu’il ne se heurte vite à la dure réalité de la cité !... Enfin, je ne veux pas vous décourager, mais ici, tout le personnel enseignant a renoncé depuis belle lurette à son devoir pédagogique.

Jacques n’en avait cure. Ce discours défaitiste, il l’avait maintes fois entendu. Il voulait changer la société. Peut-être parce qu’il venait, lui aussi, d’un milieu modeste. La terrible réputation de ce Lycée d’Enseignement Professionnel, voie de garage pour les élèves brisés par le système, l’avait incité à venir ici. Son premier poste ! Il remplaçait une enseignante qui n’avait pu supporter plus d’une semaine, le harcèlement quotidien et la violence qu’imposaient les élèves. Fort d’un idéal inébranlable, Jacques pensait réussir là où tous échouaient.

 — Quoi qu’il en soit, conclut Mme Farelli, vous avez mon soutien. N’hésitez pas à faire appel à moi en cas de problèmes avec les élèves. Ceux de la classe 5 sont extrêmement difficiles.

La classe 5, c’était justement avec elle qu’il avait son premier cours.

Jacques Sigurd prit congé de la directrice, lui affirmant une nouvelle fois sa confiance absolue. Mme Farelli, sceptique, songea que, dans peu de temps, il ferait comme les autres, fermerait les yeux sur la violence, contournerait les difficultés et chercherait à se protéger. Elle donnait peu de chances au jeune professeur et le regarda traverser d’un pas alerte les couloirs taggués qui le menaient à son champ de bataille. Quarante filles déchaînées qui mettaient le souk dans la classe.

L’arrivée de Jacques mit un terme au chahut. L’heure de cours se déroula sans difficulté notable. Jacques avait le charisme de ceux qui se sentent investis d’une mission juste. Évangéliste laïque, il prodigua son cours de français avec une ferveur presque communicative.

Une semaine après son arrivée, il avait imposé une discipline qui forçait l’admiration de tous ses collègues. Mme Farelli s’inclina devant cette réussite. Mais la fameuse classe 5 ne supporta pas longtemps cette ambiance de travail.

L’élément le plus perturbateur, Jamilla, apporta la discorde. Cette belle brune au teint mat rejetait en bloc le système scolaire et conchiait l’autorité. La loi de la jungle était sa règle. Rebelle, c’était elle qui avait poussé à bout le professeur précédent. L’insulte et la violence verbale avaient été le pain quotidien de cette fonctionnaire, que Jamilla traitait de « connasse », « grosse pute », « boîte à foutre » et autres qualificatifs qu’il vaut mieux oublier. Cherchant la provocation, elle était parvenue au résultat qu’elle souhaitait : mettre hors d’elle cette femme réservée et la battre. Un matin plus tendu que les autres, la « boîte à foutre », exaspérée, avait voulu sortir Jamilla de force de la classe. Écumante, l’élève s’était retournée contre son enseignante pour lui décrocher un direct du droit. La pauvre s’était fracassé le crâne contre le tableau. Son adversaire, profitant qu’elle fût à terre, à moitié sonnée, l’immobilisa et lui boxa le visage sans discontinuer tandis que les autres élèves, entraînées par l’ivresse de leur camarade, foutaient le bordel, couvrant les cris du professeur ensanglanté. Jamilla lui arracha ses vêtements. Plusieurs filles maintinrent le corps pantelant sur une table pour que Jamilla écrive quelques insanités. Avec un verre cassé, elle taillada les fesses pour y graver le mot « pute ». Elle la fit parader ensuite dans les couloirs, à quatre pattes, en la chevauchant, accompagnée de ses copines. Les portes des autres salles de cour restèrent closes, frappées de surdité. La classe 5 sortit sous le préau. L’enseignante ne supportait plus le poids de son élève et s’écroula, le corps constellé de bleus. Jamilla asséna le coup de grâce en vidant dans le cul de sa victime une boîte entière de pétards. Elle passa lentement une flamme de briquet devant les yeux du professeur et lui mit le feu... au cul. La récréation sonnait au même moment, libérant une marée d’élèves. Le corps pétaradant de la femme fut découvert par la directrice et ses collègues.

Mme Farelli préféra étouffer le scandale. Son établissement n’avait pas besoin d’une publicité aussi peu flatteuse. La classe 5 n’eut qu’un blâme. Quant à l’enseignante agressée, on murmure qu’elle serait toujours dans une maison de santé, autant ébranlée, sinon plus, par ce bizutage poussé que par la lâcheté des collègues qui n’étaient pas intervenus au moment de sa procession dans les couloirs.

Jacques ne connaissait pas les détails de l’histoire. Lorsque Jamilla commença à le provoquer, il n’hésita pas une seconde et lui mit une heure de colle. Elle se cabra et l’insulta. Deux heures de colles ! Elle le menaça du poing. Aussi sec, Jacques lui retourna les bras derrière le dos et la conduisit au bureau de la directrice. L’insubordination de Jamilla était flagrante et la directrice l’envoya aussitôt méditer en colle pour le reste de la journée.

Jamilla fulminait contre ce jeune blanc-bec qui avait osé la traîner chez la chef d’établissement. Elle, Jamilla, la terreur de Mesnil-sur-Seine !

 — J’t’aurai, connard ! J’te f’rai bouffer les couilles, hurla-t-elle du fond du couloir, entraînée pair un surveillant.

Insensible à l’intimidation, Jacques ne se retourna même pas, pressé de regagner sa classe et de continuer son cours dans le calme.

II. PIÉGÉ DANS LES SOUS-SOLS

Rekha, une jeune Indienne, était vive d’esprit et courageuse. Elle souhaitait sortir de son milieu. C’était, sans aucun doute, la fille la plus calme de la classe 5 et la plus assidue. Le soutien scolaire que Jacques lui apportait chez elle, bénévolement, était providentiel. Stimulée par la bienveillance de son professeur, elle faisait des progrès remarquables. Jacques était stupéfait des conditions matérielles dans lesquelles vivait la jeune fille. Une promiscuité envahissante avec ses frères et sœurs, une télévision allumée en permanence, les disputes incessantes et sonores des voisins, étaient autant de freins pour l’éducation de Rekha qui s’accrochait vaille que vaille au rendez-vous hebdomadaire de son professeur. Ce soir-là, Jacques lui apportait un livre, un recueil de poésies françaises, pour l’encourager dans ses progrès. Après des journées parfois rudes et éprouvantes pour les nerfs, comme celle où il avait dû tenir tête à Jamilla, il se faisait un point d’honneur à consacrer encore quelques heures de son temps libre pour un soutien scolaire. Avec d’autres enseignants bénévoles, il avait mis sur pied cette modeste formule d’entraide pour soutenir les élèves les plus motivés du L.E.P. S’il s’était écouté, il aurait multiplié les idées généreuses de ce genre. Sa vie privée n’était plus qu’une peau de chagrin, sacrifiée à l’autel de l’abnégation. Son réconfort, c’était le sourire de Rekha lorsqu’il arrivait dans l’appartement sordide de ses parents. Son rire clair lorsqu’elle comprenait la leçon. La gentillesse de sa mère, trop heureuse qu’on s’occupe de sa fille. Jacques aidait son prochain et traversait la cité-dortoir de Mesnil-sur-Seine, où plus aucune ronde de police ne venait circuler, comme un archange visitant l’enfer. Une fois encore, il constata les progrès de Rekha avec l’espoir qu’elle s’en sortirait.

À 21 heures, tandis que le film du soir envahissait déjà l’appartement, il quitta la jeune fille pour regagner son domicile. Dans le fond du couloir de l’H.L.M., Jamilla l’attendait, tigresse guettant sa proie. Elle avait remarqué son rendez-vous hebdomadaire avec sa camarade de classe. Habitant le même bloc que Rekha, il lui fut facile de s’apercevoir que le professeur qu’elle exécrait venait lui donner des cours particuliers tous les mardis soirs. Jamilla n’avait pas encaissé le blâme qu’elle avait essuyé pour indiscipline à cause de lui. L’heure de sa vengeance venait de sonner. Tandis que Jacques entrait dans l’ascenseur, tapie dans l’ombre, elle décrocha son portable.

 — Ça y est, les mecs, il descend. Le ratez pas !

La lourde porte métallique s’ouvrit au rez-de-chaussée. Face à Jacques, deux gaillards patibulaires lui barraient la sortie, le maintenant prisonnier de l’ascenseur. Refusant de céder à l’intimidation, Jacques tenta de les écarter.

 — Eh, qu’est-ce t’as, bouffon ! Tu m’bouscules ! T’es con !

 — Excusez-moi, je veux juste sortir !

 — T’entends, Raph ! Monsieur veut juste sortir ! Tu m’manques de respect, toi ! J’vais t’apprendre la politesse moi, connard !

Sans plus d’explications, le gars plaqua Jacques contre le fond de l’ascenseur et le dénommé Raph appuya sur la touche de sous-sol « - 2 ». Ces têtes brûlées n’avaient même pas vingt ans. Une casquette de rappeur vissé sur le crâne, ils inspiraient la crainte, la violence facile et provocante. Ils respiraient la haine. Raph semblait particulièrement dangereux en raison d’un coefficient intellectuel visiblement très inférieur à la moyenne. La situation le faisait rire. L’autre, un petit black nommé Saoud, était plus pervers et le commandait ; c’est lui qui brandit un cran d’arrêt qu’il serra à la gorge de Jacques.

Arrivés au soul-sol, les deux délinquants poussèrent leur victime hors de l’ascenseur. Celui-ci déchira son pantalon sur le sol rugueux, trébuchant sur une seringue. L’endroit, un local destiné à entreposer les poubelles, servait surtout de point de ralliement à tous les jeunes drogués et dealers de la cité. Il ne faisait pas bon y rester longtemps. L’année dernière, un flic de quartier y avait été saigné à blanc et, depuis, aucune autorité n’osait « faire le ménage » C’était devenu le royaume sordide d’une bande de désœuvrés, rejetés du système. Ils squattaient les réduits et les caves pour y faire les quatre cents coups.

Jacques chercha à se débattre mais reçut un coup de poing décisif de Saoud qui le sonna derechef. Il fut poussé ensuite dans un recoin. Jacques eut un dernier sursaut de révolte. En vain. Peu habitué à se battre, il devint la proie facile de Raph qui s’en donna à cœur joie et le frappa avec sauvagerie.

Le visage ensanglanté, il tomba sur le sol, assommé par les coups autant que par l’absurdité de la situation. Qu’avait-il fait ? Que lui voulaient ces deux voyous ? La suite l’emplit d’une incompréhension encore plus douloureuse. Les deux bourreaux en herbe, fatigués de frapper, lui arrachèrent ses vêtements. Saoud crut bon de le rassurer à sa façon :

 — J’suis pas pédé, mec... T’inquiète !

La porte se referma à clé. Jacques entendit encore Saoud ironiser sur son sort. Brusquement, l’obscurité opaque de cette cellule enveloppa son corps nu et tuméfié. Il sentit l’humidité imprégner ses os et s’entendit claquer des dents. Il n’avait plus la force de protester. C’était surtout inutile.

 *

Le portable fit retentir les premières notes d’un air connu. C’était Saoud.

 — Ouais, dit Jamilla ? OK, Saoud, bien manœuvré. Je finis de m’habiller et j’arrive !

La jeune fille jubila de satisfaction. Sa proie capturée l’attendait dans son tombeau. Elle finit de s’habiller en sifflotant. Pour la circonstance, elle choisit sa tenue la plus agressive. En passionnée de musique techno, avec un zeste de punkitude, Jamilla possédait toute une panoplie de fille rebelle qu’elle mettait pour des concerts qui finissaient généralement en baston. Jeans déchirés, santiags, Perfecto clouté, casquettes de cuir, toute cette mythologie de rockeuse, elle l’avait relookée au profit d’une imagerie encore plus méchante qui trouvait ses racines dans le folklore SM. Elle avait créé un groupe dénommé « Tekno-Sad » et chantait des odes à la violence et à l’amour vache. Elle éructait dans les banlieues proches, cultivant son image de fille agressive. Son nom de scène : Dominax ! Tout un programme ! Elle ajusta une cravache à sa ceinture cloutée, caressa son short en cuir pour en apprécier la fermeté et admira une dernière fois dans le miroir son maquillage outré qui cernait les yeux de noir et colorait les lèvres de rouge vif. Sûre d’elle, la jeune amazone sortit de sa chambre.

 — Tu vas à un concert ? lui demanda sa mère.

 — Si on te l’demande, tu diras qu’t’en sais rien ! OK ?

Le père, avachi dans un fauteuil, était hypnotisé par la télévision. Il ne prêta aucune attention à l’échange verbal de sa fille avec sa mère.

Jamilla ne supportait plus ses vieux, comme elle les appelait, et les méprisait de plus en plus. Elle rêvait de partir de la cité, comme sa sœur aînée l’avait fait. Elle claqua la porte derrière elle et prit l’ascenseur.

 *

 — Waooh, ’Minax, c’est l’grand jeu ! rigola Saoud. On va bien s’amuser, alors !

Empressée, fiévreuse, Jamilla se dirigea vers le réduit où Jacques avait été abandonné. Suivi par ces deux sbires excités par sa tenue sexy, elle se planta devant la porte et prit des mains de Saoud la clé de la serrure.

Jacques sortait de sa torpeur, encore courbaturé par les coups encaissés. À l’ouverture soudaine de la porte, l’air frais lui cingla le visage. Son corps entier frissonna et la chair de poule le couvrit aussitôt. Combien de temps était-il resté là, dans le dénuement total ? Une heure peut-être ? Simplement quinze minutes ? Il ne savait plus.

Une faible lumière rasa le sol, à son niveau. Il devinait les trois silhouettes et ne voyait distinctement qu’une magnifique paire de cuissardes qui s’avançait vers lui, vivantes ! Deux talons aiguilles vertigineux se plantèrent à quelques centimètres de ses yeux. Il n’avait jamais vu de talons aussi effilés et longs que ceux-là, sinon dans les vitrines des sex-shops de Paris, devant lesquels ils passaient rapidement, comme un voleur. La lumière éclairait le bout des cuissardes. Elles étaient d’un noir étincelant. Jacques crut y voir son propre reflet, tant la surface en était brillante. La cuissarde gauche se leva pour se balancer, menaçante, devant son visage. Elle s’appuya contre sa joue, lui plaquant la tête au sol, le talon effilé s’enfonçant dans le menton. L’étreinte se desserra et la pointe du talon vint se piquer au creux de son épaule, déjà amochée par les coups de Raph. Jacques croyait vivre un rêve cuisant dont il ne parvenait plus à se libérer.

Dans le silence pesant du réduit, un ordre bref fit l’effet d’une bombe dans sa conscience :

 — Lèche !

La voix dure, sans appel, semblait venir des cuissardes. Douées de vie et de langage ! Il n’avait aucune force pour soulever son visage et découvrir son nouveau tourmenteur. Une voix de femme ! Hébété par cette situation humiliante, Jacques ne savait comment réagir. Il avait bien entendu parler de sadomasochisme, il avait bien vu des reportages complaisants à la télévision sur des couples de maîtres et d’esclaves, il supposait bien ce que signifiait cet ordre impérieux, mais il ne pouvait se résoudre à sortir sa langue et la frotter contre le cuir verni ! C’était impossible !

Les pensées qui affluaient à la limite de sa conscience furent troublées par un retentissant claquement de fouet s’abattant sur son dos nu. Une douleur inconnue qui irradia ses sens et parvint même à ébranler son esprit. Et un cri, aigu et déchirant comme une plainte, qu’il entendit rebondir contre les parois du réduit et s’échapper au loin dans le sous-sol, déformé par un écho caricatural, cruellement ironique.

 — Lèche !

La voix était désormais menaçante.

Jacques sortit sa langue et caressa le bout de la cuissarde droite. Il ne voyait pas d’autre solution pour se délivrer de cette torture. Le calvaire cesserait-il à l’exécution de cet ordre ?

Thwack !

Un deuxième coup de fouet, plus puissant encore que le précédent, lui ôta cet espoir.

 — Mieux que ça, chien !

L’ordre se doublait d’une insulte ! La cuissarde devenait exigeante et réclamait plus de soin. Jacques y activa sa langue, humectant le cuir verni. Par crainte d’un troisième coup de fouet, il continuait de lécher, parcourant toute la longueur de la chaussure. Celle-ci participait à son travail, l’aidait à trouver des variations, bougeait légèrement pour lui présenter des surfaces qu’il n’avait pas honorées. Puis elle se souleva sur la pointe du talon et présenta à sa bouche le bout du pied qui s’insinua légèrement entre ses lèvres. Jacques l’aspira avec dégoût. Le contact râpeux de la semelle s’immisça jusqu’au fond de la gorge. Il manqua de s’étouffer. La cuissarde le nargua ensuite de son talon pointu qu’il happa de la même façon, l’enduisant de salive.

Probablement comblée, la cuissarde se dégagea vivement de sa bouche et le frappa au visage. La semelle humide écrasa son visage. Jacques se trouvait désormais sur le dos, reposant de tout son long sur le sol froid du réduit. Il ne distinguait toujours pas le visage de Jamilla. Celle-ci n’existait pour lui que par sa paire de cuissardes rendue gigantesque par la position d’infériorité qu’on lui infligeait. Les cuissardes le surplombaient, s’appuyaient en équilibre de chaque côté de son torse. Son activité buccale lui asséchait la gorge. Ses plaintes devenaient rauques.

Jamilla sourit de ses difficultés d’élocution. Elle s’agenouilla sur lui et projeta son entrecuisse au-devant de son visage. Faisant sauter les attaches de son short en vinyle, elle présentait maintenant à Jacques son sexe de gamine perverse qui, sous cet angle, semblait gigantesque. Pour l’esprit prude qu’il était, cette vision était proche de l’horreur. L’idée même qu’il se faisait de la pornographie ! Il n’avait jamais osé, ni songé observer de si près le sexe de sa petite amie. Le professeur avait beaucoup à apprendre en matière d’anatomie. Les yeux écarquillés, il voyait la chair rose de Jamilla qui s’ouvrait. Il était fasciné par le clitoris gorgé de sang qu’elle commençait à titiller. Et une odeur très intime se dégageait, envahissant ses narines comme un parfum lancinant.

Jamilla le traitait comme un simple jouet. Elle lui pinça fortement le nez et l’asphyxie le contraignit à d’ouvrir grand la bouche. Impuissant, Jacques recueillit au fond de sa gorge l’urine chaude de Jamilla. Elle s’était probablement retenue pour cette communion car sa source précieuse ne se tarissait pas. Jacques absorba avec de gargouillis grotesques qui provoquèrent l’hilarité de Raph et de Saoud. Il les avait oubliés, ceux-là, et se sentit encore plus humilié par le rappel de leur présence.

Lâchant la pression de ses doigts sur les narines, Jamilla provoqua chez Jacques une ultime déglutition. Son visage ruisselait de pisse et de honte, et des larmes noyaient ses yeux. Une goutte de pisse perlait encore de son sexe. L’ordre bref devint presque banal :

 — Lèche !

Son coup de langue contre la vulve recueillit l’ultime goutte et fit gémir la fille. Appuyant ses mains sur le sol, elle frotta son sexe contre le visage de Jacques. Prise de frénésie, elle s’écroula sur lui et ses cuisses lui enserrèrent le crâne. Après quelques contorsions, Jamilla eut un orgasme et sa jouissance bouleversa le silence du sous-sol. Elle ne se contrôlait plus.

 — Attachez-le sur la bagnole ! cria-t-elle à ses comparses.

Jacques fut tiré de sa geôle improvisée et emmené vers une voiture. Couché sur le capot du moteur, il fut attaché en croix avec des chaînes. Saoud lui fixa les mains aux extrémités du pare-chocs, tandis que Raph lui attacha les pieds aux portières avant. Douloureusement écartelé, le visage brinquebalant contre la calandre, Jacques protesta. En vain.

Jamilla tendit un collier de chien à Saoud qui s’empressa de l’enfiler au cou de Jacques. Il était garni d’une boucle métallique dans laquelle il fixa une solide chaînette d’acier. Jacques sentit ensuite les ongles de la fille triturer son sexe. Elle fixa à la base de celui-ci un anneau en acier. La chaînette du collier fut tirée jusqu’à cet anneau et reliée à lui. Jacques avait ainsi le visage complètement tiré en arrière par la tension de cette chaînette et son sexe subissait un étirement identique. Saoud s’installa au volant, mit le contact, fit tourner le moteur.

 — T’auras moins froid maintenant, mec !

Le vrombissement du moteur chauffa rapidement le capot dont la chaleur devint insupportable. Jacques restait malgré tout immobile, car le moindre mouvement donné à la chaînette le faisait souffrir.

 — Mademoiselle souhaite-t-elle faire une petite balade ? demanda Saoud, avec une galanterie moqueuse.

 — Volontiers, très cher !

Jacques entendit le claquement sec de talons. Raph ouvrit la portière.

 — Si Mademoiselle veut bien se donner la peine...

Jamilla s’engouffra sur le siège. Appuyant sur l’accélérateur, Saoud mit la gomme et fonça tout droit, pleins phares. Saoud, fier de sa conduite, en mettait plein la vue à Jamilla. Il zigzaguait dangereusement dans le sous-sol et frôlait les murs, terrorisant la victime immolée sur le capot et dont le corps tressautait à chaque secousse.

Au comble du bonheur, la furie se pourléchait de la peur de ce professeur qui avait osé lui tenir tête à l’école. Il apprenait enfin qui commandait, et qui obéissait. Pour disproportionnée qu’elle était, la leçon n’en était pas moins convaincante dans son esprit. Elle observait avec perfidie le corps étiré de Jacques qui exhibait d’une façon indécente ses parties intimes, tremblotantes à chaque dérapage de la voiture. Se penchant par la vitre ouverte, elle brandit son fouet, et chercha à atteindre le sexe du professeur. L’exercice était loin d’être aisé. Les virages, la vitesse lui imposaient une pose acrobatique et une certaine anticipation. Elle éclata de rire quand, par deux fois, la lanière du fouet claqua sur les testicules de Jacques.

Au troisième tour de piste. Jacques avait le tournis et craignait à chaque instant de mourir écrasé contre un mur. Saoud conduisait avec le brio d’un pilote de rallye. Pourtant, fonçant dans une allée, il frôla l’accident. Une autre voiture barrait le chemin pour entrer dans son garage. Saoud pila. Malgré la peur d’une collision et l’arrêt brusque qui le meurtrit dans ses liens, Jacques se crut enfin sauvé. Son visage parvint à la hauteur de celui d’une conductrice d’une trentaine d’années qui semblait furieuse.

 — Aidez-moi, je vous en prie, souffla-t-il, la voix cassée.

Sans prêter attention à sa requête, sans même le regarder, la femme maugréa son mécontentement.

 — Ta gueule, connasse, rétorqua vertement Saoud. Fais pas chier, on fait qu’s’amuser ! Gare ta tire et fout le camp !

Par lâcheté, la conductrice s’en prit à Jacques. Par la vitre ouverte, elle lui postillonna dans la figure tout en braquant pour stationner à la place qui lui était réservée.

 — Merde ! Vous nous emmerdez avec vos conneries !

 — Laisse-les, chérie ! Tu vois bien qu’ils n’ont rien fait, lui conseilla l’homme qui l’accompagnait.

 — C’est ça, cassez-vous ! hurla Saoud.

Et le brave couple de Français moyens, sans plus s’apitoyer sur Jacques, sortit du véhicule et s’éloigna vers l’ascenseur tout en commentant l’incident.

 — Tu as vu cet exhibitionniste sur le capot ?

 — Qu’ils s’amusent comme ils veulent, mais qu’ils ne mettent pas les autres en danger !

 — Oh, écoute, la voiture n’a rien eu, viens !

Un vertige saisit Jacques. L’insécurité des cités-dortoirs, c’était donc cela ! Lâcheté, complaisance, loi du silence ! Une violence devenue banale qui ne choquait plus les autochtones, du moment qu’ils étaient épargnés...

Il sentait la chaleur du moteur brûler son ventre. Et le fouet meurtrir son sexe. Saoud fonça récupérer Raph, resté en rade, et les trois larrons se dirigèrent vers la sortie.

III. RANDONNÉE VENGERESSE

Non ! C’était incroyable ! Ils n’oseraient pas sortir ainsi hors du parking ! Avec lui couché sur le capot de la voiture, nu et fouetté !

Et pourtant, la porte électronique du garage se leva sur les immeubles de la cité, blêmes et délavés par les lueurs des néons. La tête renversée, Jacques fut surpris de la clarté du ciel. Il reconnut la Grande Ourse au moment où la voiture escalada au pas la pente abrupte de la sortie.

Jamilla mit la radio à fond. Et l’équipage commença une cuisante randonnée. Jacques, ficelé, était en train de griller sur un moteur automobile, dans l’indifférence générale d’une cité entière, réfugiée derrière les programmes abêtissants de la télévision. Les lampadaires, déglingués une fois sur deux, jetaient leur éclairage cru sur le crucifié. Les fenêtres ouvertes des cages à lapins des H.L.M. vomissaient leurs conneries cathodiques. À cette heure tardive, le peuple vibrait à l’unisson à la deuxième mi-temps d’un match de foot. Le jeune professeur idéaliste, débordant d’amour pour son prochain, commençait à douter de ses convictions généreuses. La voiture roulait si vite qu’il n’avait pas le temps de fixer son regard sur les groupes qu’il apercevait. Des jeunes agglutinés en bandes, qui fuyaient la médiocrité familiale. Aucun ne s’alarmait du spectacle. Au contraire, cette exhibition offrait même un peu de piquant à ces désœuvrés.

Saoud freina bruyamment à un feu rouge. Pour épater la galerie ! Un petit groupe de branleurs fumaient un joint et s’envoyaient ses canettes de bières. Ils étaient déjà bien défoncés. Saoud interpella le plus âgé :

 — Eh, Farid ! T’as une bière pour ton pote ?

 — Tiens, mec ! Attrape ! T’as une super caisse ce soir ! Avec un tigre sur ton moteur !

Une canette vola. Le petit groupe s’approcha de Jacques. Une grosse fille posa son cul sur le capot, se frottant contre le professeur.

 — Il est super chaud, le keum !

 — Te brûle pas, Myriam, fit Farid. Les moteurs, ça peut exploser ! Eh ? Il a p’t’être besoin d’un peu de flotte ?

 — Ouais, rigola Saoud, il est en rodage ! J’voudrais pas le bousiller ? J’ai pas vérifié le niveau...

 — Si tu continues à ce rythme, tu pètes une durite. J’ai travaillé dans un garage, môa ! J’vais te remonter le niveau vite fait, man’ !

Avant que Jacques ait pu protester, le loubard lui fourra sa bite entre les dents. La bière, ça fait pisser, c’est bien connu ! La miction chaude s’écoula en un long jet puissant et régulier dans sa gorge. Elle lui descendait dans l’œsophage, brûlante et âcre. Le gars avait à peine fini, secouant la dernière goutte sur la langue de Jacques qu’un copain sortait à son tour sa bite, prise de la même envie pressante. Bientôt, tout le groupe s’amusa de cette trouvaille. Un troisième larron pissa en même temps que le deuxième. La grosse Myriam écarta avec ses doigts la bouche de Jacques, offerte aux deux bites qui concouraient. Leurs propriétaires jouèrent au concours infantile de qui pisserait le plus longtemps. L’urine débordait et se répandait sur la calandre. Jacques toussait et ne maîtrisait plus l’absorption du liquide qui lui ressortait même par les narines, en une brûlure désagréable. Myriam lui tira les cheveux en arrière, pour que la dernière ration de pisse s’écoule au fond de sa gorge au lieu d’être recrachée. Le liquide jaune disparut en faisant des bulles.

 — Merci, les mecs, fit Saoud, j’vais pouvoir redémarrer tranquillos !

 — Myriam ? proposa Jamilla, tu restes là où on t’raccompagne ?

La grosse essayait de faire fumer son joint à Jacques. Elle déclara que le moteur commençait encore à tousser.

 — Y’a plus de bière, j’vais rentrer, ouais !

 — OK, accroche-toi ma grosse, fit Saoud. C’est parti, mon kiki !

La bagnole pétarada, avec une nouvelle charge sur le capot. Myriam, un pied contre le visage de Jacques, s’agrippa à pleines mains à ses testicules et à sa pine. La donzelle, en équilibre très instable, pressait si fort les parties génitales que Jacques hurla durant tout le trajet. Après un dédale de parkings résidentiels, Saoud lâcha l’invitée surprise.

 — Merci, Saoud ! Géniale, ta caisse !

Myriam griffa le dos de Jacques et s’enfuit vers la porte d’entrée de son H.L.M. glauque.

Une vieille dame en sortit pour promener un vilain clébard. Mal fagotée, d’humeur maussade, les cheveux sales, elle se laissait mener par l’animal qui tirait sur la laisse au point de s’étrangler. Il jappait joyeusement en frétillant la queue, irrésistiblement attiré par l’odeur de pisse qui se dégageait du visage de Jacques. Se dressant sur les pattes arrière, le petit chien renifla le professeur, la truffe frottant avec insistance sur ses lèvres. Écœuré par ce contact, terrorisé par le clébard qui commençait à gronder entre ses dents, il entrouvrit la mâchoire. L’odeur pestilentielle s’en échappa et le chien frétilla de plus belle. La langue râpeuse et fureteuse s’immisça, se mêlant à celle de Jacques... et le petit chien urina sur la calandre.

 — Eh, la mère Ménard, surveillez votre clebs ! rugit Saoud, la face hors de la portière. Y dégueulasse tout !

 — Il aura qu’à nettoyer, çui-là ! beugla la vieille qui ne se laissait pas rabrouer. Puis elle tira sur la laisse.

Jacques vit la silhouette courbée par les ans s’éloigner avec son chien, anéanti par le comportement blasé de cette femme qui aurait pu être sa grand-mère et ne lui témoignait pas la moindre commisération. Au contraire, en lançant un regard embué et désespéré sur elle, il n’avait lu que du mépris.

Quel était ce monde ? Juste une banlieue difficile qu’il espérait sauver du néant... jeune présomptueux ! Et que faisait donc la police ?

Une bagnole arriva au niveau de Saoud. Une fille pétée par le shit balança une canette sur la bite de Jacques et poussa un cri de joie en atteignant sa cible. Sur une accélération, cette voiture dépassa Saoud et la fille fit un doigt royal au professeur. Mais Saoud le prit pour lui et appuya sur le champignon. La course affola Jacques. Saoud roulait au moins à cent cinquante à l’heure ! Le moteur chauffait de plus en plus. Talonnant l’autre voiture, Jacques était aveuglé par ses phares et les gaz d’échappement le faisaient suffoquer. Il crut sa dernière heure arrivée lorsque Saoud heurta à plusieurs reprises le pare-chocs de l’autre véhicule !

Jacques se crispa et ferma les yeux. Il les rouvrit juste pour voir la bagnole valdinguer contre un lampadaire. Derrière lui, Saoud hurlait sa joie et Jamilla le fouetta de plus belle. La folle équipée se termina sur un terrain vague crapoteux, rempli de détritus. Quelques slaloms entre de vieilles carcasses de motos, des frigidaires éventrés et toutes sortes de trophées abandonnés de la sainte société de consommation.

Au bout de ce no man’s land, une petite loupiote éclairait un baraquement sordide à souhait, fait de planches pourries et mal coupées. Saoud klaxonna avec véhémence. Un homme renfrogné sortit du bouge avec une carabine.

 — Ah, Saoud, quelle surprise ! Qu’est-ce tu m’amènes ?

 — Eh, t’es miro, Dugland ?

 — Merde ! Avec tes phares dans la poire, j’avais pas vu ton paquet !

Le type s’approcha de Jacques et lui passa dans les cheveux une grosse main pleine de crasse. Le professeur eut encore la force d’implorer son aide.

 — Mais oui, mon chou, rétorqua l’homme en baissant son pantalon, garde la bouche ouverte, j’ai une grosse surprise pour toi !

Il lui enfonça un sexe énorme et se servit de la bouche de Jacques comme d’un vagin, allongeant tout son corps contre le sien. Il le pina quelques instants et éjacula au fond de la gorge, le menaçant d’un étouffement fatal. La bouche encore pleine de foutre, hoquetant et bavant, Jacques vit alors avec angoisse une quinzaine de types semblables au premier qui le contemplaient avec des airs lubriques. Ils attendaient leur tour en se masturbant. L’un d’eux monta sur le capot pour sodomiser Jacques.

 — Waooh, c’est un puceau, les mecs ! Super ! Fred, passe-moi l’huile de vidange !

Son copain ne se le fit pas répéter. Se saisissant d’un bidon sale, il le tendit à l’autre qui fit couler dans l’anus écarté le lubrifiant improvisé mais efficace. Cette huile glissait à merveille et les gros doigts graisseux du gars s’enfoncèrent sans difficulté dans le trou du cul, dilatant les parois anales. Il fit couler le reste de l’huile sur le dos de sa victime qui ressemblait maintenant à un athlète bronzé et recouvert d’ambre solaire.

Jacques ne put hurler son désespoir et sa douleur lorsqu’il sentit le sexe explorer son anus, lui brûler les parois et disparaître entièrement à la recherche inexorable de son plaisir, car il avait la bouche déjà trop occupée pour signaler au sodomite qu’il ne pratiquait pas ce sport et qu’il y avait erreur sur la personne. Les sociologues ne se trompent pas, il y a, dans les cités, un insurmontable problème de communication.

La voiture tremblait de ces assauts sauvages. Les suspensions étaient robustes, d’autant que Jamilla et ses deux lascars, émoustillés par le spectacle, s’étaient aussi mis au diapason. Jamilla se payait une double pénétration à l’intérieur de la voiture, pendant que les types du baraquement gang-bangaient son professeur. Raph, qui avait la plus grosse, était empalé dans le sexe de Jamilla, tandis que Saoud pistonnait son anus. Elle râlait sous les assauts conjugués des deux bites, le visage toujours fixé sur la vitre avant, se délectant du supplice dégradant que Jacques endurait. Qu’est-ce qui fut la cause de son orgasme ? La virilité de ses chevaliers servants ou le viol en série de Monsieur Sigurd, professeur au Lycée d’Enseignement Professionnel de Mesnil-sur-Seine ? Ou encore la musique destroy de la radio, qui hurlait à fond la caisse ?

Jacques Sigurd n’était plus qu’une loque. Un goût infect de sperme saturait sa bouche tuméfiée. Après le dernier type, dans un haut-le-cœur, il vomit abondamment, sous les hourras ironiques de ses quinze violeurs. Une mare jaunâtre sortit de son gosier et éclaboussa le sol. Il avait le cul défoncé, les parois ouvertes retournées comme un gant. Du sperme glissait le long des cuisses. L’impression indécente que le souffle du vent entrait facilement par son cul béant. D’incontrôlables pets sonores, en cascade... Son corps était encore, secoué de spasmes et son visage ruisselait de larmes. Le professeur était à bout de nerfs.

 — Alors, ça t’a plu, mon cochon ? se moqua Jamilla.

 — Vous prendrez bien un coup, les amoureux ? Le type du baraquement fit signe à Saoud et Jamilla. Raph s’était endormi dans la voiture, exténué par l’effort. Après l’amour, cette grande carcasse s’endormait toujours du sommeil des justes. Et ronflait ! Saoud et Jamilla se dirigèrent vers le baraquement. Lui s’était rhabillé, trop craintif de susciter chez cette confrérie de sodomites un sursaut de virilité. Elle ne portait plus que ses cuissardes. Jacques put voir sa silhouette de dos, évoluer avec grâce dans ce dépotoir. Des hanches larges et une taille fine mettaient en valeur son cul magnifique. Quelques coulées de sperme séché le long des cuisses la paraient des scintillements étranges. Sa chevelure noire dégringolait le long du dos. Elle lui rappelait quelqu’un. Sa voix lui devenait familière...

Il fut soudain seul, toujours attaché sur ce capot humide de sperme, bercé par le ronflement régulier de Raph et les variétés ringardes de la radio en sourdine. Une nuée de moustiques aveuglés par les phares tournoyaient autour de lui et profitaient de son corps sans défense, butinant dans tous ses orifices, bourdonnant pour un dernier outrage. Parcouru de démangeaisons, Jacques aurait voulu se gratter le nez, le sexe, l’anus, les oreilles... Les insectes entraient partout où ça suintait. Les moustiques se régalaient de sang, et quelques papillons de nuit décoraient les fesses. Des milliers de coléoptères surgissaient de la nuit, couvrant cette pâture insolite.

Ce spectacle intrigua un chat de gouttière qui se posta un court instant devant Jacques et bondit sur lui dans une détente souple, lui plantant ses griffes dans le dos. Mouches, papillons, moustiques et autres battirent des ailes, en une fuite soudaine. Le chat s’amusa à tuer quelques insectes retardataires, enfonçant ses griffes dans plusieurs parties du corps. Son terrain de chasse déserté par l’ennemi, il se retrouva pantois, intrigué par le sexe qui se dressait, dernier rival de son territoire. Approchant de l’intrus, il le bouscula avec la patte. La pine tressauta un peu et du sperme s’écoula du méat. Le chat voulait jouer. Sa patte frappa plusieurs fois le sexe et le fit bouger dans tous les sens. Aux aguets, il sauta dessus, lorsqu’il vit à nouveau du sperme s’en échapper. Ses dents acérées s’emparèrent du gland. Excité par la mobilité de son nouveau jouet, le chat essaya de le maîtriser entre ses pattes, sortant juste un peu ses griffes. Il en jouait comme d’un punching-ball. Jacques avait beau crier et exhorter la bestiole à foutre le camp, le félin, une seconde surpris par sa voix, se remit à jouer.

Torturé par les hommes, torturé par les animaux, la soirée était complète !

Saoud et Jamilla ressortirent du baraquement, accompagnés par le type. Le chat lâcha la pine ensanglantée et disparut comme un voleur. Saoud comptait une liasse de billets. Jamilla déambulait comme une reine, nue dans toute sa splendeur !

Une élève dissipée, en plein échec scolaire, à laquelle il avait osé faire une remarque. Il ne s’était pas laissé intimider devant ses menaces. Des profs frappant leurs élèves, ça s’était vu ! Les médias les avaient mis à l’index, à raison ! Mais qui prendrait la défense d’un professeur humilié par une jeune effrontée, torturé, sodomisé, souillé, puis mordu par un chat ? Qui croirait son cauchemar ?

La jeune élève s’avançait vers son professeur, le sourire aux lèvres, posant une cuissarde devant l’autre avec la démarche d’un mannequin appliqué. Elle s’amusa de sa stupeur.

 — Alors, Monsieur Sigurd, on a le cul en marmelade ? Je vous avais prévenu ! C’est moi qui commande ici. C’est pas un blanc-bec comme vous qui va faire la loi. Ici, le maître, c’est l’élève ! T’as compris ?

Elle attendait une réponse. Le fouet lui délia la langue.

 — Oui.

 — Tu dois répondre « Oui maîtresse », esclave ! C’était clair. S’il ne l’avait pas encore saisi, le rapport qu’elle avait créé entre elle et lui était d’une nature bien particulière et nécessitait un minimum de codes. Qu’il lui fallait désormais respecter !

 — Oui... M...aîtres...se ! déglutit-il.

 — Bien ! Tu apprendras vite, esclave ! Tant mieux pour toi, car je suis un professeur très sévère qui n’admet pas les mauvaises notes. J’espère que tu es ambitieux et que tu veux réussir ? Je n’aime pas les jean-foutre. Si tu veux t’en sortir dans la vie, ce n’est pas en pleurant comme une mauviette comme tu l’as fait cette nuit. Ce n’est pas facile d’être un bon esclave, mais je t’aiderai du mieux que je pourrai. D’accord ?

 — Oui, maîtresse.

Elle lui tira les cheveux. Ses traits durcis par la colère le terrorisèrent.

 — Oui, maîtresse... dit-elle en le singeant. Connard ! Il ne suffit pas d’apprendre bêtement une leçon, encore faut-il la comprendre ! Oui, maîtresse ! Un peu de conviction ! Tu veux devenir un excellent esclave, oui ou merde ?

 — Oui, Maîtresse ! répéta Jacques, rassemblant dans ses deux mots les dernières forces qui lui restaient, dans l’espoir absurde que le jeu de Jamilla prendrait fin.

 — Explique-toi mieux, esclave ! Qu’attends-tu de moi ?

 — Je... je veux devenir un excellent esclave, Maîtresse !

 — Bien ! J’te raccompagne, fit-elle en montant dans la voiture.

Saoud faisait déjà vrombir le moteur et actionnait les essuie-glaces pour enlever le sperme qui avait giclé sur la vitre. Raph bâilla.

Le responsable du baraquement fouilla dans sa poche et en sortit un billet de cent francs.

 — C’est ton pourboire, mon chou. Pour tes nouvelles études. Moi, j’trouve que t’as été génial. Un dépucelage, ça se fête ! Ta prof est un peu sévère, mais c’est pour ton bien. En tout cas, si t’as besoin d’aide pour réviser tes cours, n’hésite pas à venir...

Il tapota affectueusement la joue de Jacques et ne sachant comment lui donner son pourboire, il le lui enfourna dans le cul.

 — Tu risques pas d’le perdre, ah, ah ah !

La voiture s’éloigna et les rires du grossier personnage s’éteignirent au loin. À l’entrée du terrain vague, le chat aveuglé par les phares fixa la bagnole qui filait vers la cité.

Revenu dans le parking du sous-sol, Saoud gara la voiture. Raph sortit le premier pour arracher le billet de cent francs. Jamilla demanda à Saoud combien il venait de toucher.

 — J’leur ai fait un prix de gros ! À quinze, ils s’en sont tirés pour 3000 balles. 200 balles par tête de nœud, quoi !

 — C’est vachement rentable, fit-elle, songeuse. J’ai droit à la moitié.

 — Déconne pas ! C’est mon plan, ce baraquement de pédés !

 — Ouais, mais c’est mon esclave !

 — Ton esclave ? C’est Raph et moi qu’avons tout fait. Tu voulais lui foutre une raclée, il a eu son compte ! Mais c’est vrai qu’tu f’rais mieux d’en profiter un max’. Un trou du cul comme lui, ça rapporte. T’as vu les mecs, ils étaient déchaînés. J’vais f’dire, un mec comme ça, c’est pas fait pour enseigner dans un bahut pourri. Avec une meuf comme toi, il pourrait devenir un super garage à bites, un pompe-foutre du tonnerre !

Saoud devenait lyrique. Il voyait grand et prédisait un avenir en or pour Jacques Sigurd, un trou de balle à coter en bourse.

 — Si tu le dresses bien, t’en feras c’que tu veux, ma belle. Là seulement, t’auras le droit d’encaisser. Mais ce soir, c’est pour moi, l’oseille ! OK ?

Jamilla ne voulut plus contredire son complice. Il lui était bien trop utile pour courir le risque de l’énerver. Elle sentait que cette nuit-là était décisive pour elle. Une échappatoire possible à la vie minable qui l’attendait. Un va-tout, de l’argent facilement gagné ! Arrêter de glander à l’école, pour rien ! Vivre ! Et surtout, elle comprenait qu’elle éprouvait du plaisir à maltraiter cet homme. Le S.M. de pacotille qu’elle exploitait dans son registre musical de rockeuse cachait une nature profonde qui l’avait submergée aujourd’hui. Un art de vivre qui la transcendait. Grisée par la souffrance de son professeur, elle était décidée à ne plus lâcher son jouet. Saoud pourrait l’aider...

Raph détacha Jacques du capot. Un tuyau d’arrosage en main, Saoud aspergea d’eau son corps souillé. Raph lui rattacha les pieds avec une corde et lui fixa les bras derrière le dos. Jamilla lui enfonça au fond de la bouche son petit short de vinyle qu’une lanière maintint en place.

 — Un petit cadeau pour l’élève appliqué que tu es. Pour encourager tes efforts ! Révise bien, avant de t’endormir. Demain, interro !

Ce bondage de fortune fut complété en lui liant ensemble les pieds et les bras et en le jetant dans le coffre de la voiture, pour le cacher des regards indiscrets. Le bruit mat du capot fut le dernier son que perçut Jacques Sigurd, désormais prisonnier du bon vouloir de Jamilla.

IV. DÉSERTION DE POSTE

Jacques se réveilla en sursaut, le corps contusionné. Il n’était plus dans le coffre de la voiture, mais toujours plongé dans le noir, dans une chambre. Lorsque ses yeux se familiarisèrent avec l’obscurité, il distinguait vaguement les meubles. Il frissonna ; il était nu comme un ver. Les bras toujours liés dans le dos et les pieds reliés à une même chaîne, il essaya de bouger et faillit s’étrangler. Son cou était enserré dans un collier métallique, lui-même attaché par une chaîne à un petit anneau mural fixé à quarante centimètres du sol, l’obligeant à rester accroupi.

Il planait une odeur de nourriture. Une double gamelle en plastique, semblable à celle d’un chien, était déposée près de lui, contenant de l’eau et une mixture de riz et de morceaux de viande. La faim lui taraudait le ventre. En s’approchant, un élancement irrita son scrotum. Fixée à un anneau du sol, une petite lanière de cuir l’enserrait et l’empêchait d’atteindre la gamelle. Quelques centimètres le séparaient du précieux repas dont l’odeur chatouillait ses narines. Étirant la langue, il touchait juste le bord en plastique du récipient. Ce supplice de Tantale étranglait et son cou et ses bourses, dans une diabolique perversité. Il tenta de grignoter quelques millimètres en tirant un peu sur ses couilles. Encore trop court ! Il tira jusqu’à toucher le bord de la gamelle avec ses dents. Le nœud de la lanière était conçu de façon à se resserrer sur son scrotum à chaque étirement. C’était le prix à payer pour manger. Il ramena enfin la nourriture vers lui, suffoquant et les couilles pressées l’une à l’autre. Privé de ses mains, il dut manger avec la bouche, plongeant le nez dans la gamelle.

La porte s’ouvrit brusquement. Dans l’encadrement, en contre-jour, se tenait, immobile, la silhouette juvénile d’une fille noire. Un corps splendide, moulé dans un jean serré et un pull étroit. La fille avait un baladeur sur les oreilles et ondulait sur ses jambes, au rythme d’une musique de rap. Jacques fut honteux d’être surpris dans sa posture humiliante, le nez enfoui dans une gamelle de chien. Il se redressa, cherchant à cacher son intimité.

La fille s’avança vers lui en battant la mesure, concentrée sur son air favori. Jacques se recroquevilla. Elle poussa de plusieurs mètres la gamelle à peine entamée, ouvrit le cadenas qui maintenait la chaîne à l’anneau mural, défit le nœud de la lanière enroulée à l’autre anneau et prononça cet ordre bref, sans la moindre animosité, presque avec douceur :

 — Lève-toi, esclave !

L’esclave, c’était lui ! Il se leva immédiatement. La fille saisit la lanière de cuir qui mesurait plusieurs mètres et entraîna Jacques vers la sortie en tirant un coup sec sur les bourses. Elle l’emmena vers des toilettes et le fit asseoir sur la cuvette. Laissant la porte grande ouverte, elle ajouta :

 — Pisse et chie, esclave !

Et la petite recommença à se dandiner de façon plus rythmée, en mettant son baladeur à fond.

 — Waooh, c’est super, ce groupe ! Chie, bordel à queue ! !

Jacques s’exécuta, déféquant devant une adolescente qui écoutait de la musique et trouvait cette situation parfaitement normale. Elle l’essuya ensuite. Cet attouchement intime, douloureux en raison du viol enduré la veille, fit craquer le professeur qui balbutia, entre deux sanglots, quelques interrogations :

 — Mais qui êtes-vous ? Pourquoi faites-vous ça ? Sniff !

 — Pleure pas, esclave, j’vais t’soigner ton trou du cul ! Viens, allonge-toi sur le divan.

La petite lui montra un tube de crème spéciale, censée apaiser les plaies et la peau endolorie. Elle en barbouilla son anus, par massages continus.

 — Quelle heure est-il, s’il vous plaît ? demanda-t-il.

 — Bientôt midi.

 — Quoi ? Mais détachez-moi, je suis en retard ! J’ai des cours à assumer à l’école ! Vous n’avez pas le droit de me retenir prisonnier.

La fille le fit taire immédiatement en tirant les couilles d’une main. Ses doigts firent l’effet d’un étau.

 — T’es con ou quoi ? répondit-elle. T’es plus qu’un esclave ! L’école, c’est fini. Tu t’plais pas ici ? Si t’obéis bien, il t’arrivera rien. C’est pas plus compliqué qu’ça ! J’ordonne, tu obéis. Simple, non ? Tu f’ras tout c’qu’on t’dira et ça s’passera très bien, OK ? On va voir si t’as compris ?

Elle retira ses baskets et lui demanda alors de lécher ses pieds nus et de bien nettoyer entre chaque orteil. Devant son indécision, la fille lui asséna une gifle qui l’envoya sur le sol. Le visage à quelques centimètres de son pied droit, il se força alors à sortir sa langue et lécha.

Satisfaite de sa soumission, la fille ne se préoccupa plus de lui. Elle alluma la télévision et resta vautrée sur le divan, piétinant le visage de Jacques d’un pied et jouant avec sa verge de l’autre.

 — Salut, Jacquot ! Tu perds pas d’temps avec ma frangine !

Saoud était de retour et faisait les présentations, très mondain.

 — Monsieur Jacques Sigurd, professeur de français au L.E.P. de Mesnil-sur-Seine, Mademoiselle Baya Allem, ma sœur. Et lui, c’est Kingson avec lequel il faudra être très gentil. Il aime pas trop les étrangers. Mais j’ai remarqué qu’t’avais rien contre les animaux !

Kingson écumait. C’était un pitbull de la pire espèce, court sur pattes avec une mâchoire à broyer n’importe quel ennemi. Ses deux yeux noirs dardaient, menaçants. Tirant sur la laisse, Saoud se réjouissait de la terreur qu’inspirait son chien. La fierté de son maître.

 — Bon, tout s’est bien passé ? Il a mangé ?

 — Ouais ! Il vient aussi de faire un gros caca ! fit-elle, hilare.

 — Oh, mais c’est bien, ça, monsieur le Professeur ! J’vous ai acheté d’excellentes boîtes d’aliments pour chiens, la nourriture qui convient le mieux pour un esclave !

Bien qu’il lût une absence totale de compassion dans les yeux de Saoud, Jacques voulait une explication. À peine ouvrit-il la bouche que Saoud entra dans une colère noire, l’injuria de tous les noms et lui laboura les côtes à coups de pied.

 — Faut qu’tu deviennes plus obéissant, connard ! Sinon, tu s’ras battu tous les jours et on t’retrouvera à la morgue ! C’est ça qu’tu veux, trou du cul ? T’es là pour obéir ! Et tu parles uniquement si on t’y autorise ! Tiens, Baya, j’ai acheté des accessoires pour ce chien. Y’a un gode. Tu lui enfonces dans la gueule, qu’il comprenne les règles !

Saoud vida sur Jacques le sac qu’il tenait à la main. Son contenu se déversa en vrac. Des gadgets invraisemblables de sex-shop. Des escarpins à talons, des colliers, des chaînes, des pinces, des poids, des lanières, des menottes, plusieurs godemichés, des fouets et des cravaches.

 — Mais lequel ? demanda Baya naïvement.

 — Le rouge, là, il est assez gros pour commencer ! Il est pas encore habitué, faut pas qu’il s’arrache la mâchoire quand même. Tu vas pas abîmer la marchandise le premier jour, Baya ? T’as vu tout c’qu’il me coûte, l’enfoiré !

Baya resta empotée devant le gode rouge.

 — T’es conne ou quoi, mugit son frère. Prends-lui la tête, bascule-la en arrière et fais-lui lécher le truc. Là ! Comme ça ! Voilà ! Qu’il mouille bien la surface. C’est bon. Maintenant, ça devrait glisser tout seul. T’occupe pas de sa langue, pousse bien ! À fond ! Là, tu vois comme il aime ça ! Ensuite, tu fixes cette poire au bout du gode et tu presses dessus pour faire gonfler le volume. Stop ! Tu vois pas qu’il est au maxi ! Eh bah, voilà, Baya. Maintenant, il nous f’ra plus chier !

 — C’est génial, s’extasia la fille. Ça lui fait une tronche vachement marrante ! On dirait qu’il a un zob dans la gorge ! J’peux en mettre un autre dans son cul, frérot ? Juste pour m’entraîner ?

 — Non, Baya, laisse-le ! On attendra le retour de Jamilla. Maintenant on mange !

V. ÉLÈVES ESPIÈGLES

En fin de journée, Jamilla revint de l’école, tout excitée à l’idée de retrouver « son » esclave. Cela lui paraissait bizarre d’utiliser un pronom personnel ! Jacques Sigurd était son jouet, sa chose, son gadget et, pourquoi ne pas l’affirmer simplement, son esclave. Ce mot aussi sonnait curieusement dans sa bouche. Manque d’habitude, évidemment...

Elle confia toutes ces impressions un peu confuses à Sophie, sa meilleure camarade de classe, à laquelle elle n’avait pu s’empêcher de tout raconter. De toute façon, Sophie, aussi vicieuse qu’elle, ne la dénoncerait pas...

Les deux jeunes perverses pouffaient de rire en grimpant l’escalier, le cœur battant. Jamilla s’étourdissait de paroles, parlant de son « esclave » avec le même émerveillement stupide qu’ont certains à détailler leur nouveau téléphone portable. Modèle performant, couleur, mémoire, affichage de l’heure, compteurs d’appels, etc., tout cela devenait aptitude à l’obéissance, dilatation de l’anus, endurance au fouet. Les qualités d’un esclave étaient aussi variées que celles d’un gadget.

Elles arrivèrent en trombe dans l’appartement de Saoud. La sœur et le frère étaient partis. Jamilla chercha son esclave. Ils avaient dû le « ranger » dans la chambre.

 — Sophie, viens voir, s’écria-t-elle, victorieuse ! J’l’ai trouvé !

Attaché au mur à son anneau, Jacques était immobile, les membres liés ensemble par une corde. Son sexe aussi avait été ficelé par une cordelette qui mettait en valeur ses testicules et enserrait la base du pénis. Le godemiché dans la bouche n’avait pas été enlevé. Il lui était impossible de se délivrer, et Kingson, implacable gardien des lieux, stupide dans sa vigilance inutile, surveillait de près la forme humaine.

 — Cool ! Hyper-sympa, ton esclave ! s’extasia Sophie. J’aurais jamais cru que c’était si bandant !

Jacques n’en revenait pas d’être ainsi insulté par une autre de ses élèves. Celle-ci était d’un niveau scolaire très correct et il n’avait à son encontre aucun sujet de plainte. C’était même l’une des moins dissipées. L’élève modèle se révélait une vraie harpie, assoiffée de souffrance, et très curieuse !

 — Dis donc Jamilla, le bondage est pas terrible ! Y’a du jeu dans les liens. Faudrait appeler Myriam. Elle connaît bien ces trucs-là. Elle passe son temps à ligoter son petit copain !

 — T’as raison, j’l’appelle tout de suite.

Jamilla s’éloigna dans la pièce voisine. Sophie continuait d’admirer son professeur. Elle pressa sa peau sur la bite et commença un léger va-et-vient le long de la verge. Jacques tenta de s’exprimer, mais seuls des sons indistincts vibrèrent contre le godemiché. Cherchait-il de l’aide, demandait-il grâce à son élève ? Sophie s’amusa à interpréter cette infructueuse tentative de communication.

 — Ah, tu aimes ça, hein ? Tu aimes que j’te branle ? J’parie qu’en classe, tu rêvais à ma chatte, petit vicieux. Dès le premier jour d’école, tu mouillais à l’idée d’être branlé par moi. Tu vois, les fantasmes les plus fous arrivent.

La garce était passée au tutoiement. Cette subtilité de langage ébranla la conscience de Jacques. Il n’avait jamais songé que son métier de professeur aboutirait à une situation aussi révoltante et que des jeunes élèves s’amuseraient à le torturer.

 — Myriam viendra dans une heure, annonça Jamilla. Si tu veux en profiter en l’attendant, j’te le laisse.

 — Tu m’le fais à combien ?

 — Trois cents balles de l’heure, parce que t’es la meilleure de la classe.

La gamine fouilla dans son sac et tendit l’argent à Jamilla qui s’éclipsa aussi pudiquement qu’une mère maquerelle, en sifflant Kingson.

 *

Sophie dominait seule, de toute sa hauteur, son professeur de français. Elle le toisait et tournait autour de lui comme un vautour prêt à fondre. La bouche distendue, fatigué par les événements, Jacques ne contrôlait plus ses émotions et de grosses larmes perlaient au coin des yeux, roulaient lentement sur les joues. Sophie n’en avait cure. Bien au contraire, cette soumission forcée l’excitait davantage. Elle était prometteuse de jouissance contenue.

Sans aucune pudeur, elle se caressa devant lui, et entreprit un strip-tease ignoble, jetant sur lui ses vêtements. Quand elle eut retiré sa petite culotte, elle la promena au bout de son nez, pour le récompenser — affirma-t-elle — d’avoir si bien bandé. Car Jacques, contre sa volonté, bandait devant le corps jeune et souple de Sophie. Deux seins bien ronds, une taille fine et des jambes soigneusement épilées s’offraient à son regard. S’il était révulsé par le comportement de l’élève, son corps entravé y puisait un plaisir malsain. La petite en tira quelques fiertés. Elle était dans l’âge critiqué où les jeunes filles ont besoin de plaire à tout prix. Mutine, elle laissa retomber la culotte sur la bite en érection de Jacques. On aurait dit la hampe d’un drapeau, faisant flotter la bannière de la luxure.

 — Surtout, tu ne là taches pas, esclave ! Sinon, je devrai te punir !... On va s’amuser un peu maintenant !

Sophie le poussa vers le grand lit en métal doré, un meuble majestueux, inattendu dans l’appartement de Saoud, et elle le fit basculer par-dessus la barre transversale située au pied. Avec une paire de larges menottes, elle lui attacha les chevilles à la base des montants. Elle riait et semblait s’amuser comme une gamine espiègle.

Jacques se retrouva dans une position à la fois douloureuse et humiliante, le ventre écrasé contre la tubulure, les fesses relevées et écartées, l’anus offert en spectacle avec, en dessous, son sexe qui venait de débander et auquel pendait encore, lamentablement, la petite culotte de nylon.

Pour accroître son inconfort, Sophie lui lia les poignets avec des cordelettes qu’elle fixa à la tête du lit, tirant de toutes ses forces jusqu’à ce que Jacques soit étiré au maximum, suspendu dans le vide à soixante centimètres au-dessus des couvertures sur lesquelles s’alignait tout un assortiment de fouets. Et il fut obligé de subir, impuissant, ses attouchements pervers. Elle lui malaxa tendrement les bourses et les ficela à un petit lacet, par pur souci esthétique, selon elle.

 — Bon, dit-elle, tu vas maintenant m’aider à choisir ton fouet. Jamilla en a toute une collection. Je ne sais lequel prendre ! Veux-tu celui-ci ? Attends, je vais te retirer ce gode de la bouche pour que tu puisses me répondre. Tu sais qu’il n’est guère conseillé de garder trop longtemps un gode au fond de la gorge ! Tu risques de distendre ta mâchoire ! Ce serait dommage pour ta belle petite gueule...

Le gode fut retiré avec la même facilité qu’il était entré. Jacques retrouva l’usage de sa langue. Sophie parut dégoûtée : l’engin dégoulinait de salive.

 — Je ne peux pas poser ça sans risquer de tout salir... Il y a bien un endroit où il serait à sa place, esclave !... Tu ne devines pas ?

Jacques devina, bien sûr, mais il resta muet !

 — Eh bien, esclave ! Je t’autorise à parler et tu ne réponds pas ! Tu veux le fouet tout de suite ! Où puis-je mettre ce gode ? Réponds !

 — Je ne sais pas, dit-il, troublé par la voix chevrotante qui sortait de sa gorge.

 — Et ça ! fit Sophie, en lui pinçant durement une fesse, qu’est-ce que sait ?

 — Aïe ! C’est mon derrière !

 — Ton cul, oui ! Apprends les termes qui conviennent à un esclave comme toi ! C’est ton CUL ! Je répète donc ma question : où souhaites-tu que je range ton gode ?

 — Aïe !

 — Tu vas répondre, dis ! menaça Sophie en lui tirant cette fois sur les couilles.

 — AAAïeee ! DANS MON CUL ! ! !

 — Voilà qui est mieux ! Maintenant, tu vas me le demander gentiment, et appelle-moi Maîtresse !

 — Maîtresse, pourriez-vous me mettre le gode dans le cul, s’il vous plaît ?

Jacques avait l’impression de se dédoubler. Acteur-spectateur de sa déchéance, la voix usée qui sortait de ses entrailles était celle d’un autre, dont il ne soupçonnait pas l’existence. Un autre lui-même, sensible à l’humiliation et à la douleur. Son corps frissonnait de volupté, son sexe se raidissait à nouveau, par le simple fait d’obéir à cette fille qui le traitait comme un chien.

 — Tu aimes avoir un gode dans le cul ? poursuivait-elle, amusée par le jeu.

 — Oui.

 — Oui, quoi ? Oui, qui ?

 — Oui, Maîtresse, j’aime avoir un gode dans le cul !

 — Bon, puisque ça te plaît !

Sophie amena le bout poisseux du gode à l’entrée de l’anus. D’une main, elle écarta un peu les fesses et cracha sur le trou distendu. Ruisselant de salive, le gode écarta les parois. Sa progression fut rythmée par les gémissements sourds de Jacques. Après un dernier effort, Sophie parvint à enfoncer la totalité de l’engin, quelques vingt centimètres de longueur, arrachant un râle déchirant à sa victime.

 — Mhhm, c’est bien vrai que tu aimes ça ! Je vais te le gonfler un peu alors ! Tu risqueras pas de le perdre !

Sophie appuya sur la poire et la pression fit doubler le volume de l’intrus. Revenant vers l’avant du lit, elle s’assit sur le bord, près du visage de Jacques.

 — Eh bien, esclave, tu as perdu le sens de la politesse ?

 — Merci, Maîtresse !

 — La prochaine fois, tu me remercieras spontanément, sinon tu seras puni. Passons ! Que penses-tu de ce fouet ? Ou plutôt celui-là ? Hein ?

 — Je préfère celui-ci, Maîtresse, répondit Jacques en désignant du regard le plus petit.

 — Ah, bon ! Je vais plutôt prendre l’autre, il est plus gros. Il fera plus mal, tu ne crois pas ?

 — Oui, Maîtresse !

 — Bon, puisque tu es d’accord, allons-y !

Et sans plus attendre, Sophie cingla le cul offert de Jacques. Un premier coup laissa une marque rouge sur la fesse droite. Sophie attaqua la gauche, avec un deuxième coup, plus fort. Ce fut bientôt une pluie cinglante qui s’abattit sur le postérieur de l’enseignant. Sophie s’arrêtait par moments, laissant espérer la fin du tourment, pour reprendre de plus belle, par surprise, quand elle sentait Jacques se remettre de la dernière douleur. Elle adorait fouetter, en éprouvait un plaisir indicible qu’elle exacerbait en masturbant son clitoris.

Dans la pièce d’à-côté, Jamilla percevait les cris de son esclave. Elle était aux anges. Cette musique désespérante sonnait à ses oreilles comme le tintement de pièces de monnaie ou le froissement de gros billets de banque. Ce prof soumis lui apporterait un pactole si elle s’y prenait bien ! Toute à ses spéculations, telle la Perrette de la fable, elle imaginait déjà sortir de sa condition défavorisée et quitter la fiente de sa cité-dortoir. Une revanche sur la société, sur un système scolaire qui avait fait d’elle une marginale ! Elle feuilletait la documentation que lui avait laissée Saoud : des revues spécialisées en tenues et gadgets sado-masos. Les prix étaient assez élevés. Mais elle avait déjà 300 francs en poche et, surtout, elle allait tirer de son compte bancaire tout le fric du professeur. C’est lui qui financerait sa propre soumission. Normal !

Son attention se figea sur un petit magasine ronéotypé d’annonces S.M. :

« JF belle 30 ans. Ch. JH soumis pour domination totale »

« Brune aux yeux bleus, sévère, ch. Esclave mâle pour tâches ménagères »

« J’adore donner le fouet. Quel homme viendrait hurler sous mes coups ? »

« F. 50 ans, encore désirable, exige JH obéissance totale et vénération des pieds »

« Inconsolable veuve, chien perdu sans collier, attend beau JH pour ramper à quatre pattes et remuer grosse queue devant sa maîtresse. »

« Femme très sadique ch. JH pour esclavage total. Sexe épilé souhaitable. Petites natures s’abstenir. Annonce sérieuse, non professionnelle. »

Certaines annonces ne manquaient pas de piquant, la plupart restaient très banales. Beaucoup reflétaient une grande solitude. Il était assez aisé de distinguer les professionnelles de la domination. Les annonces de particuliers constituaient un fichier idéal de clientes désireuses de dominer.

Jamilla était persuadée que ces femmes exigeantes rencontraient peu d’hommes à la hauteur de leurs fantasmes. Des cadres moyens cherchant juste quelques sensations fortes dans des aventures sexuelles sans lendemain. Proposer un esclave parfaitement soumis, pouvant tout supporter, se monnayait très cher, c’était évident.

On sonna à la porte. C’était Myriam. Cette grande fille blonde était ponctuelle.

 — Salut Jamilla, on l’entend crier jusque dans l’escalier ! Il est où, ton chanteur ?

 — Salut, Myriam ! Il est en main avec Sophie. Tu bois quelque chose ?

 — Non merci, j’ai pas beaucoup de temps ! Faut qu’j’aille délivrer Marc ! Je l’ai laissé toute la journée dans une position assez difficile. Il n’en peut certainement plus, le pauvre ! expliqua Myriam, entraînant Jamilla dans un fou-rire communicatif.

Le bondage était selon Myriam un art très compliqué à maîtriser, dont il ne fallait pas non plus abuser !

Les deux amies rejoignirent Sophie dans la chambre de souffrance. Leur copine était littéralement en nage, à force de fouetter. Son corps transpirait par tous les pores et le cul de Jacques était rouge écarlate. La séance était finie. Sophie reprit sa culotte, toujours accrochée au bout du sexe de Jacques. Une surprise l’attendait : elle était couverte de sperme !

 — Merde, il a éjaculé sur ma culotte !

Le dépit de Sophie fit rire les deux autres.

 — C’est normal, fit Myriam, tu l’as si bien fouetté qu’il a pris son pied. On veut nous faire croire que les femmes sont faites pour aimer tendrement les mecs et se faire limer. C’est faux, ils adorent être dominés !... Il est mignon, celui-là ! Mais c’est pas ton prof de français, par hasard ?

 — Ouais, fit Jamilla. Il m’avait filé une heure de colle. J’me suis vengée.

 — Bon, fit Myriam, on va le punir pour t’avoir manqué de respect et pour avoir souillé la culotte de Sophie. Il doit comprendre qu’il ne peut éjaculer sans notre autorisation. Même si c’est flatteur pour nous, il doit se retenir, merde ! Vous avez des cordes ?

Jamilla ouvrit la penderie. Saoud avait vraiment fait la totale ! Tout un arsenal de cordes, de lanières, même des poids étaient accrochés en lieu et place des cravates. Myriam était une vraie artiste et une pédagogue hors pair. Elle éprouvait une satisfaction naturelle à faire l’éducation S.M. de son amie. Elle aimait le bondage extrême, et, comme toute passionnée, transmettait son savoir avec une ferveur communicative. En une heure, Jamilla connaissait les rudiments indispensables des liens érotiques.

Grâce aux différents anneaux que Saoud avait fixés au plancher et au plafond, Myriam se régalait et composait devant les yeux ébahis de ses copines, une « création » surprenante ! Elle avait attaché les chevilles de Jacques à ses cuisses. Ses bras, fixés à une barre métallique, étaient tirés vers le plafond, maintenus par une corde qui coulissait dans un anneau et dont l’extrémité venait se nouer à un anneau du plancher. Ainsi le corps était-il maintenu en équilibre à quinze centimètres du sol. Deux lanières partaient de chaque pied pour venir se nouer à deux autres anneaux du sol.

Pour stabiliser la victime, Myriam expliqua qu’il fallait également tirer l’esclave du côté opposé. Pour cela, son sexe était le point d’attache idéal et un bondage des plus excitants. Elle le laça avec une maestria de fée.

Une lanière entourant les testicules les étira vigoureusement vers le bas, où elle se noua à un anneau. Le sexe fut pressé de la même manière par un lacet qui se terminait par une boucle qui venait buter à la base des testicules. Le mousqueton d’une chaînette d’acier s’accrocha à cette boucle et Myriam tira la chaîne vers un anneau fixé devant l’esclave à un mètre de lui. Tiraillé devant et derrière, il n’était plus capable de se balancer. Myriam prit alors dans l’armoire un masque en cuir cloutés et munis de boucles. Elle l’enfila sur Jacques. Ensuite, elle serra les deux orteils de ses pieds l’un contre l’autre avec une petite cordelette qu’elle n’eut plus qu’à passer dans la boucle située derrière le masque. La pression du bondage obligeait Jacques à garder la tête jetée en arrière et les orteils douloureusement étirés.

 — Voilà, soupira Myriam avec satisfaction ! Tu peux le laisser comme ça toute la nuit. Si tu lui perces les tétons, tu pourras lui mettre des anneaux très utiles pour d’autres bondages. Mais là, il ne peut déjà plus bouger, excepté de la queue !... Bon, faut qu’j’me barre, mes chéries.

Elle admira une dernière fois son œuvre et saisit de la main droite le sexe de Jacques, qu’elle secoua vivement.

 — Au revoir, Monsieur, ce fut un plaisir ! Peut-être à une prochaine !

Les trois grâces quittèrent la chambre en pouffant, amusées par la plaisanterie de Myriam qui prenait congé du malheureux en lui serrant la bite d’une chaleureuse poignée de main. Sur le pas de la porte, Jamilla demanda un dernier conseil.

 — Au fait, pour le raser, on s’y prend comment ?

 — Comme une épilation normale. Tiens, tu achèteras cette crème dépilatoire. C’est idéal !

Elle lui griffonna la marque sur un bout de papier, avant de dévaler les escaliers.

VI. LE SHOPPING DE L’ESCLAVE

Jamilla avait fait avouer à Jacques le code de sa carte bleue et elle retirait peu à peu tout l’argent de son compte. Plutôt que de dépenser sans compter, dans les sex-shops de Pigalle, elle préférait trouver des combines et se procurer à meilleur prix les ustensiles nécessaires au dressage d’esclaves. De sa condition modeste, elle gardait un souci de l’économie.

C’était dimanche. Saoud avait des potes aux Puces de Clignancourt. Ils l’avaient rencardé sur Miss Linder, une fille spécialisée dans le S.M., quelque part dans le marché Biron. Pour la première sortie de Jacques, depuis son emprisonnement dans l’H.L.M. sordide de Saoud, un long manteau retombait sur ses épaules et dissimulait les liens qui le serraient. Saoud le surveillait de près. Fuir, se noyer dans la masse compacte de la foule des promeneurs. Impossible ! Avec les liens et les chaînes qui le meurtrissaient, il ne pouvait pas faire un mètre sans être rattrapé.

Être reconnu par un collègue, un ami inquiet de sa soudaine disparition ? Impossible aussi... ses bourreaux lui avaient rasé le crâne et collé une fausse barbe qui le rendait méconnaissable. Presque la tête de Landru ; il faisait plutôt peur ! Et il circulait ainsi « librement » en plein cœur de Paris, dans un des lieux les plus touristiques de la capitale, mais totalement asservi par ses bourreaux, asservi par des liens, par la peur, par la honte !

Appeler à l’aide, hurler en plein milieu des puces de Clignancourt, créer un scandale ! Mais comment ? La barbe hirsute non seulement le transformait mais camouflait un redoutable bâillon, planté dans sa bouche et étouffant toute possibilité de communication. La forme même de l’instrument de coercition imposait à ses lèvres un ridicule sourire de contentement, aussi figé que celui de la Joconde. Personne n’eut soupçonné que ce sourire cachait une incommensurable détresse.

Autour de lui, la vie trépidante le jetait dans un vertige encore plus grisant. Le voici qui déambulait lentement dans les allées du marché Biron, parmi les antiquaires. Il croisait même des visages qui lui renvoyaient poliment son sourire factice.

« Miss Linder, articles en tout genre »

L’échoppe offrait toutes sortes d’objets décoratifs, de vêtements, de tableaux. Jamilla pensait s’être fourvoyée.

Une belle femme de trente ans, très B.C.-B.G., renseignait un client sur le prix d’un tableau. Il se dégageait d’elle une force de persuasion qui ne trompait pas. Le client était subjugué, moins par la croûte que par la femme. Élégamment vêtue, elle possédait le chic sexy des bourgeoises antiquaires, avec un rien de perversité dans la mise. Ses penchants fétichistes étaient trahis par une magnifique paire de bottines 1900 en cuir rouge, cambrant le pied grâce à des talons effilés et longs. Jamilla reconnut la dominatrice aguerrie.

 — C’est 8000 francs !

 — Euh... fit le client, 7000... ?

 — Non, monsieur, impossible ! Alors, vous l’achetez ?

Le ton était assuré, dur, sans répliques. Elle lui parlait comme à un chien. N’importe qui serait parti en claquant la porte. L’homme sortit son chèque et disparut avec le tableau. Jamilla fut rempli d’admiration. Cette femme redoutable remarqua Jamilla et Saoud, surtout le Landru souriant qu’elle catalogua immédiatement dans la race des esclaves. Sans même les salutations d’usage, d’un simple jeu de regards, elle invita le petit groupe à la suivre dans l’arrière-boutique et demanda à son employée de servir la clientèle. L’antre de Miss Linder aurait fait rêver n’importe quel masochiste. Tout était classé, étiqueté, rangé. Peu de dominatrices possédaient le tiers de son arsenal.

 — C’est l’esclave, fit-elle en dévisageant Jacques de la tête au pied. Faites voir !

Saoud retira le manteau et déshabilla Jacques. Son corps était soigneusement épilé et deux anneaux tremblotaient au bout de ses seins. Miss Linder s’assura de la solidité du piercing et soupesa négligemment les testicules en gardant ses yeux fixés dans ceux de Jacques. Il ne put s’empêcher de les baisser.

 — Belle acquisition, fit-elle ! Mais il n’est pas encore bien dressé. Il aurait dû se précipiter sur mes bottines pour me saluer comme il sied à un être inférieur comme lui.

Immédiatement, Jacques se jeta sur les bottines pour y déposer un baiser.

 — Voilà qui est mieux, jeune homme, mais un peu tard ! dit-elle en lui cinglant le dos avec une cravache. Bon, de quoi a-t-il besoin, ce débutant ?

 — De tout, dit Jamilla, les accessoires qu’on avait achetés se détériorent facilement.

La dominatrice rit sous cape. Comme tout, la qualité se payait un bon prix et les sex-shops ordinaires commercialisent du prêt-à-porter de qualité douteuse. Miss Linder sortit une caisse de colliers nickelés, de pinces, puis recommanda à Jamilla quelques fouets de fabrication artisanale.

 — Si vous voulez bien juger par vous-même, fit-elle en tendant l’objet à Jamilla.

Jacques, qui s’était gardé de se relever, reçut un cinglant coup de fouet.

 — Pas mal, en effet !

 — Vous ne trouverez pas mieux, ma petite ! Et surtout pas en sex-shop ! Vous avez également besoin d’une bonne ceinture-gode. Ce modèle est très seyant et fait très mal à l’esclave.

Miss Linder passait ainsi en revue tous les articles de son antre, les testant à chaque fois sur Jacques. Elle proposa à Jamilla une tenue de latex intégrale qui permettait un contrôle absolu sur l’esclave. Jamilla fut très intéressée. Dans cette tenue d’un noir de jais, Jacques semblait revêtu d’une seconde peau. La fermeture partait des reins jusqu’au sommet du crâne. Celui-ci était pourvu de deux globes oculaires à verres transparents qui permettaient à l’esclave de voir. On pouvait aussi les refermer. La bouche était maintenue grande ouverte par un gode qu’on pouvait gonfler à loisir. Seuls deux tuyaux sortaient des narines et facilitaient la respiration. On pouvait ensuite habiller ce mannequin de latex d’un ravissant corset victorien...

Chose dite, chose faite. Miss Linder étrangla la taille de Jacques avec une parure d’armature métallique, imitant l’élégance victorienne, mais cruellement moderne dans sa conception. Une clé remplaçait les lacets classiques pour permettre de serrer la taille. Ne pas abuser des tours de clés, au début tout de moins !

Puis la femme proposa deux superbes bottes montantes à mi-genoux, pourvues de talons aiguilles de vingt centimètres mais surtout de taille 44, idéales pour les grandes pointures. Le pied était complètement vertical et reposait désormais sur l’extrême pointe de l’orteil, dans une cambrure éprouvante. Fascinant ! Jacques vacillait désormais, incapable de respirer librement, entièrement latexé et dangereusement surélevé.

 — Fais quelques pas, dit Miss Linder. Tu as un miroir à droite, près des masques à gaz.

Jacques n’osait plus bouger. La femme lui asséna un coup de cravache. Il avança une première jambe, puis une deuxième. L’équilibre était fragile, mais il parvint jusqu’au miroir. Et contempla son image, jusqu’à en perdre la raison. Il restait face au reflet, s’abîmant dans la bizarrerie de sa déchéance. Une créature étrange qui dégageait une curieuse odeur de vinyle et de sueur. Que certains aiment ce genre de choses, pourquoi pas, mais sa sexualité était plus simple : il ne songeait qu’à fonder une famille avec une gentille prof de lettres, comme lui, une copine d’études avec laquelle il était resté en contact épistolaire. Que devenait-elle sans nouvelles de lui ? Les globes oculaires s’embuaient. Des larmes bouchèrent sa vue. Son image grotesque devint floue.

La vendeuse s’amusa de son trouble.

 — La première fois, expliqua-t-elle, ils sont toujours fascinés par leur image et peuvent rester des heures à se mirer. Au fond, l’esclave est un grand narcissique. Pour ce bel oiseau, vous auriez besoin d’une cage. Indispensable ! C’est sa maison. Vous l’y enfermez à tout moment, quand vous vous absentez ou pour l’exhiber, où bien dans vos déplacements. J’en ai rentré une très belle. Elle n’est pas neuve et son prix est très intéressant. Ou est-elle ? Janine !

La vendeuse arriva immédiatement dans l’arrière-boutique, peu surprise de découvrir Jacques dans son cocon de latex.

 — Où avez-vous rangé la cage ? demanda Miss Linder. C’est pour Monsieur.

 — Oh, elle vous plaira certainement, Monsieur, s’écria Janine en se tournant vers la silhouette tremblante. Je vous l’amène tout de suite !

Elle avait la prévenance commerciale de n’importe quelle vendeuse et s’adressait à Jacques comme si elle lui proposait un meuble. Le meuble en question était une petite cage d’acier, garnie de barreaux d’une longueur de quatre-vingts centimètres et pas plus haute que cinquante. Modèle rudimentaire. Ouvrant la porte, la jeune fille décocha un sourire commercial.

 — Si Monsieur veut bien l’essayer ? Là... voilà ! Agenouillez-vous... attention à votre tête, baissez-vous, c’est assez bas.

Elle lui poussa les fesses, referma prestement la grille et boucla le cadenas.

 — Voilà, Monsieur, vous y êtes arrivé ! Je donne la clé à Mademoiselle ?

Ensorcelé par les odeurs de latex et la voix juvénile de la vendeuse, Jacques hocha la tête. Elle lui sourit une dernière fois, se releva et tendit la clé à Jamilla, émerveillée de voir son esclave latexé et comprimé dans cet espace minimal. Cette cage était une idée fabuleuse. Jamilla l’adopta aussitôt et rassembla tous les objets qu’elle voulait acheter.

Miss Linder fit le compte. La note était salée. Pourtant, la vendeuse proposa d’office une ristourne de vingt pour cent. S’asseyant sur la cage, la femme d’affaires avisée proposa un arrangement à Jamilla.

 — Vous me payez la moitié seulement, cash, et vous me laissez votre esclave une semaine. Je vous le livrerai dans sa cage. Je vous le dresserai un peu plus ! Vous êtes encore gagnante, ma chère ! La clé ?

 — D’accord ! fit Jamilla, en posant la clé dans la main de Miss Linder.

Jamilla et Saoud payèrent et prirent congé. Le garçon n’avait pas ouvert la bouche de tout le rendez-vous, suffoqué par la puissance que dégageait cette femme d’affaires de trente ans. Ses jambes flageolaient encore d’émotion. Son état n’échappa pas à Jamilla.

 — Eh bien, Saoud, toi aussi, tu veux être dressé ? dit-elle, rigolarde.

Saoud ne goûta pas la plaisanterie, d’autant plus qu’en portant les sacs remplis d’accessoires, il se sentait le larbin de Jamilla. Fallait pas qu’elle s’amuse à ça avec lui, quand même !

Une fois encore, Jacques se retrouva plongé dans le noir, recroquevillé dans une cage inviolable, respirant à peine à travers deux tuyaux sortant de ses narines. De temps à autre, la lumière jaillissait et le babillage de deux femmes parvenait, étouffé par le latex qui bouchait les oreilles. Miss Linder et une cliente entraient pour discuter affaires. Quelques-unes s’intéressèrent à l’homme en cage. « L’esclave qu’une cliente m’a laissé en paiement, » expliquait simplement la dominatrice.

Le soir, ouvrant le cadenas de la cage, Miss Linder se dressa face à Jacques, menaçante, le fouet à la main.

Elle avait abandonné son aspect B.C.-B.G. au profit d’une tenue plus adéquate, en cuir, étranglant sa taille et faisant ressortir une poitrine bien désirable. Ses jambes immenses étaient affinées par des cuissardes aux reflets dorés. Le sexe à nu, les mains sur les hanches, elle pointait vers le sol un regard chargé d’éclairs. Sa bouche outrageusement maquillée n’avait plus rien d’affable.

 — À nous deux, esclave ! aboya-t-elle.

VII. LA SCULPTURE DE CHAIR

 — Bon Dieu, c’est vachement lourd !

 — Jure pas comme ça, Robert ! Encore deux étages !

Les deux livreurs peinaient dans l’escalier. C’était le quatrième étage qu’ils escaladaient avec cette caisse entre les mains.

 — Eh, Robert, avec un peu de chance, c’est p’t’être une nana gironde, cette Jamilla... Truc’Chose !

 — Ouais, du moment qu’elle nous sert une bonne bière !

Les deux braves arrivèrent enfin devant la porte, exténués.

 — Tu vois pas, Robert, qu’il y ait personne ! Faudrait redescendre la caisse !

Mais la porte s’ouvrit. Jamilla, toute pimpante, les pria d’entrer. Les deux compères cherchèrent à retrouver un peu d’allure. Pour gironde, Jamilla l’était plutôt deux fois qu’une ! Ce jour-là, elle aurait affolé toute une congrégation de curés ! Une ravissante mini-jupe découvrait ses cuisses et son chemisier noué au nombril laissait poindre ses gros seins. La garce l’avait fait exprès, devaient-ils penser. Les livreurs en voyaient de drôles, parfois. Enfin, rarement ! Et même jamais, en ce qui les concernait ! Les clientes en chaleur qu’on culbute avec le bon de livraison dans la main, ils n’en avaient jamais rencontré. Mais cette fois-ci, ils avaient une trique d’enfer et pensaient bien que le moment rêvé depuis leur début de carrière était arrivé.

Cette Jamilla devait être la fée des livreurs, bonne suceuse avec cette bouche pulpeuse, bonne baiseuse avec cette chatte quasiment à l’air ! Sûr qu’ils ne repartiraient pas avec un bon pourboire, mais la tête pleine de souvenirs et les couilles bien vidées. Robert s’affolait, poussant son collègue du coude. Tous les deux, la langue pendante, s’approchèrent de Jamilla, avec des pensées lubriques qu’elle devina immédiatement. Elle s’amusa avec malice de leur empressement. Robert la saisit par la taille, mais Jamilla repoussa son baiser.

 — Minute, les gars, j’vous pompe le dard si vous voulez, mais avant faudrait quand même m’ouvrir la caisse !

 — À vos ordres, ma belle ! fit Robert.

En une minute, la caisse fut éventrée. Au milieu de la salle trônait désormais la cage de Jacques et son contenu. Le corps du professeur, latexé et ficelé aux barreaux afin de ne pas bouger pendant le transport. La forme humaine tourna la tête vers les deux hommes et ses hublots oculaires les supplièrent de la délivrer. Une respiration difficile s’échappait des tuyaux nasaux. Les livreurs en perdirent leur enthousiasme.

 — J’vous présente mon esclave !

Et Jamilla de se moquer de leur ébahissement. Robert se précipita vers la porte. L’autre marcha à reculons.

 — Alors, on baise plus ? demanda hypocritement Jamilla.

 — Euh... vous savez, c’est pas... notre... truc, le sa... le sasa... sado...

 — ... samaso...sasochchchisme ! acheva péniblement le deuxième.

 — On porte pas de jugement, Mam’zelle ! Chacun fait c’qu’il veut. Mais nous, on préfère une bonne position de missionnaire, quoi !

 — Ou une levrette ! Rien que du banal ! Vous vexez pas ! On vous laisse avec votre...

 — Votre... mari, euh... esclave !

 — Ouais, vous avez p’t’être des trucs à vous dire !

 — D’puis l’temps ! On veut pas gêner, hein ! L’intimité d’un couple, c’est sacré !

Jamilla les entendit dévaler l’escalier, comme si le ciel leur était tombé sur la tête. Ils en avaient oublié de faire signer le bon de livraison.

L’alacrité de Jamilla contrastait amèrement avec l’humeur de Jacques. Visiblement, il revenait du bagne : une semaine entre les mains expertes de Miss Linder... Après l’avoir fait sortir de sa cage, Jamilla s’aperçut que sa tenue de latex présentait une ouverture à l’entrejambe, laissant l’appareil génital à l’air libre. Aux testicules était attachée une ficelle de paquet-cadeau qui retenait une petite enveloppe. Jamilla y découvrit la clé du cadenas et un petit mot manuscrit de Miss Linder :

Chère Mademoiselle, voici votre esclave. Je me suis permis de lui étirer un peu les testicules. Avec les poids que je fixais, c’était inévitable ! Il est devenu très docile et très habile. Il lèche assez bien et son cul peut désormais recevoir des godes très gros sans qu’il soit nécessaire de le lubrifier. Je pense qu’il est convaincu de la suprématie du pouvoir féminin et qu’il accepte sa condition d’esclave. Je vous conseille néanmoins de cultiver son amour-propre et de continuer à chercher de nouvelles humiliations. Car, croyez-moi, un esclave trop soumis, c’est un peu ennuyeux. Si l’on sent, comme chez le vôtre, des petites rebuffades, c’est plus excitant. Je reste à votre disposition.

Amicalement.

Miss Sybill Linder.

PS : J’ai reçu une croix de Saint-André de toute beauté, en chêne véritable, un peu encombrante mais dans vos prix...

 — Eh bien, je me demande tout ce qu’elle a bien pu te faire ? Comme ça, tu es devenu obéissant ? Avance vers moi et lèche mes bottes.

La silhouette cassée de Jacques se dirigea péniblement vers les bottes de Jamilla qu’elle embrassa avec une réelle dévotion. La jeune fille en fut presque troublée, mais préféra le remettre en cage, car elle avait beaucoup de travail ce jour-là. Elle voulait fêter dignement le retour de l’esclave et avait prévu une grande soirée avec toutes ses copines de classe.

Myriam arriva comme prévu vers six heures. Jamilla voulait un bondage exceptionnel.

 — Regarde, expliqua-t-elle à sa copine ès-nœuds. J’ai acheté ce socle tournant. J’aimerais y installer mon esclave, avec impossibilité de bouger ne serait-ce qu’un doigt, et le cul bien relevé et mis en valeur.

 — Ouais, fit Myriam, songeuse, ça le fait ! J’vais l’mettre sur le dos, dans une pose qui évoquera à la fois la table d’observation gynécologique et une figure classique de yoga. S’il est assez souple, je pourrais lui tirer les jambes derrière la nuque. Comme ça, il nous présentera à la fois son cul, sa bite et sa gueule de con !

 — Super, Myriam ! J’te l’amène ! Baya est en train de le laver !

 — Ça marche, ma belle !

Propre comme un sou neuf, parfumé, Jacques Sigurd s’avança dans le salon, poussé par Baya. Myriam donna les directives. Tout d’abord, Baya laça un étroit corset qui manqua de couper la respiration du sujet. Couché en travers du socle, le torse fut immobilisé grâce à plusieurs boucles du corset attachées entre elles. Deux bottes noires montant jusqu’aux cuisses furent lacées fortement de manière à bien mettre en valeur la chair blanche des fesses. Elles étaient garnies aussi de boucles métalliques. Des chaînes fixées à celles-ci permirent à Myriam de plier les cuisses en arrière et de les maintenir horizontales sur le socle. Les genoux rejoignaient presque le creux des épaules. Les jambes furent pliées en X derrière la tête et les bras liés aux jambes, comme crucifiés sur les montants d’une croix.

Myriam était absorbée par sa tâche artistique. Jacques n’était qu’un objet pour elle, une pâte à modeler qu’elle triturait sans état d’âme. Baya la secondait avec la même absence de sentiment. La solidité des liens importait plus que la douleur qu’ils pouvaient provoquer. Pour maintenir droite la tête, Myriam s’empara d’une minerve métallique qui vint reposer contre les jambes derrière la tête. Deux chaînes reliées à deux boucles des cuissardes furent tendues à l’anneau central de la minerve.

Désormais, Jacques avait le visage immobile et droit ; il contemplait son sexe, face à lui ! Myriam avait fini ! Restaient quelques fioritures. Le sexe justement, point de mire de tous les regards. Il lui fallait un écrin. Un tube enserra la base du pénis et fut maintenu droit grâce à quelques lanières appropriées qui descendaient le long de la fente culière. Le symbole même de la virilité s’érigeait, fier comme un paon. Au-dessous de ce pylône de chair, les fesses surélevées et impudiques offraient leur orifice à la vue de tous. On aurait pu y enfoncer un gode, mais Myriam jugea plus opportun et original d’y mettre une sorte de spéculum dont les parois mobiles permettaient d’écarter l’anus au maximum. Quatre petites lanières disparaissant autour des cuisses maintenaient ce gode particulier et l’empêchaient d’être aspiré par l’anus. Ainsi, un gouffre de cinq centimètres de diamètre s’ouvrait sur un puits noir dans lequel on distinguait de la chair.

Myriam proposa à Baya de se pencher sur ce trou. Quand son œil scruta les profondeurs anales, l’artiste actionna un petit interrupteur qui pendait au fil électrique relié à ce gode étrange. Le pourtour interne de l’appareil s’illumina, offrant à Baya la vision dantesque des chairs rougeoyantes. Spectacle garanti ! L’attraction était prête pour épater la galerie.

Jamilla, satisfaite du travail de Myriam, rajouta une dernière touche : un masque de cuir qui camoufla le visage du pauvre professeur et muni à l’intérieur d’un gode en caoutchouc en guise de bâillon. Une petite lanière fut serrée et le tour était joué ! Du bout de gode sortait un tuyau métallique pour la respiration. Jamilla apporta du plâtre et elles en enduisirent toute la surface de la statue humaine. Entièrement recouvert, Jacques n’avait plus de contact extérieur qu’avec le petit tuyau métallique du gode qui dépassait à peine la surface du plâtre. La sculpture insensée trônait désormais en plein milieu de la salle. Jamilla actionna l’interrupteur du socle qui se mit à tourner. Ce plâtre formait un cocon autour du corps, se brisant et se détachant facilement de la peau et du cuir. Conçu pour ce seul usage, aurait-on dit !

Presque huit heures ! Les premières copines arrivaient !

Vers neuf heures, le salon était plein à craquer ! Une trentaine de filles, certaines éméchées, d’autres excitées par le shit, se dandinaient sur la sono. Rap et tubes techno se succédaient. La statuette de plâtre, pornographique, n’en finissait pas de tourner sur elle-même, gadget supplémentaire de cette soirée déjantée. Les jeunes invitées n’étaient pas plus surprises par l’indécence de la forme, par le sexe érigé dans le vide, par ce corps de plâtre blanc bondagé.

Toutes connaissaient le goût de Jamilla. pour le S.M. C’était la forte tête du lycée, son look de fille rebelle ne trompait personne et les paroles de chansons de son groupe musical non plus. Les garçons la redoutaient. Elle avait su former autour d’elle un clan de filles qui n’avaient pas froid aux yeux. Élevées dans la brutalité et l’injustice, elles se défendaient avec les mêmes armes que les mecs, dans le seul but de s’arracher de la zone, sans finir en taule comme certains de leurs frères. Bref, la violence était leur pain quotidien, leur langage. Jamilla en avait initié plus d’une à la domination et elle faisait déjà autorité dans ce domaine encore nouveau pour elle, comme Myriam pour le bondage. Ces filles-là, fallait pas s’y frotter !

Désœuvrées et sans avenir, elles n’avaient puisé dans la domination que la part de violence et restaient hermétiques à l’amour. Les chantres de Sacher-Masoch pouvaient frissonner devant ces fouetteuses. Mauvaises élèves, elles avaient mal assimilé la philosophie de l’amour-douleur et l’avaient déviée sur la pente dangereuse de la revanche. Elles répétaient les gestes de sadisme et d’humiliation uniquement pour détruire l’autre et non l’aimer. Et Jamilla, qui servait de gourou, n’était surtout pas l’exemple à suivre. Aussi, à l’annonce de cette fête spéciale, s’étaient-elles habillées de leurs tenues préférées. Le look petite garce méchante ! Godasses à semelles épaisses compensées, pantalons de cuir, bustiers provocants, maquillages hypersophistiqués, vaguement gothiques, lèvres noires, bagues et bijoux sataniques, piercings aux lèvres, tout le folklore bon marché y passait.

Sur un geste de Jamilla, Baya arrêta la sono, suscitant la rogne des danseuses.

 — Allons, mes chéries, je vous ai promis une surprise. C’est l’heure !

Sans plus de discours, Baya, Myriam et Jamilla s’avancèrent de la sculpture de plâtre, chacune armée d’un burin et d’un marteau. L’une d’elles stoppa la rotation du socle, puis elles entreprirent le travail de démolition. Des morceaux entiers s’écrasaient au sol. Le plâtre s’écaillait, s’effritait, se détachait. En quelques instants, la chair humaine apparut devant l’assistance médusée. Le dernier rempart de plâtre, protégeant le sexe érigé, fut brisé par deux coups de marteau retentissants. Une bite de chair et de sang, violacée, se tenait immobile sur le tube métallique qui en emprisonnait la base, dans un silence envoûtant. Baya épongea tout le corps pour retirer les dernières marques de plâtre. Quant au sexe, elle préféra le gober elle-même, l’avalant entièrement dans la bouche. Sa fellation gourmande avait fait retrouver au membre toute sa virilité. Puis Baya retira le capuchon de protection qui bouchait le fameux gode creux enfoncé dans l’anus du martyr et appuya sur l’interrupteur qui pendait du cul. La lumière éclaira le trou. L’assistance émerveillée s’approcha, attirée par l’opportunité d’un examen physique poussé.

Pour une surprise, c’en était une ! Étudier si intimement le trou du cul d’un esclave ! Et ça jacassait ! Et ça riait ! Une vrai cour de récréation !

Jacques Sigurd n’avait jamais fait l’objet d’une telle admiration ! Mais loin de tirer fierté de la situation, la honte couvrait son corps.

 — Silence, les filles ! s’exclama Jamilla. Je vais retirer son masque.

Aussitôt dit, aussitôt fait. Elle exhiba le crâne rasé du professeur, la bouche distendue par un gode. Son visage était en nage, ruisselant de sueur et de larmes. Une terreur indicible se lisait dans ses pupilles agrandies par l’émotion. Trente paires d’yeux se repaissaient de sa stupeur. Agnès, Bénédicte, Viviane, Marilou, Jana, Stéphanie, Karina, Saadia, Jenny, Cathy... Toutes les élèves de la classe 5 ! Tous ces petits démons aux figures angéliques le dévoraient des yeux comme le chat observant une souris.

La raison du professeur était prête à vaciller. Lui qui avait tant misé sur ces filles, qui avait tant espéré les aider, lui qui luttait avec ferveur contre l’échec scolaire, professeur la journée, bénévole le soir, donnant le maximum de chances à ces filles rejetées par tous. Lui qui leur avait tendu la main, leur tendait désormais un sexe en érection. Le professeur lubrique ! Les paroles de sa directrice revenaient dans sa pauvre tête, lancinant leitmotiv. « Vraiment je ne vous comprends pas ! C’est la zone ici ! Avec vos références, vous auriez pu aisément briguer un poste plus prestigieux... »

Jamilla s’approcha très près de son visage, tenant une copine par la taille, et l’incitant à bien dévisager son professeur. Celle qui se pencha ainsi pour se repaître de sa détresse, il la reconnut subitement. Rekha ! La petite Indienne en qui il mettait tous ses espoirs, celle à qui il donnait des cours de soutien scolaire ! La plus studieuse de tout le groupe ! Rekha ! Des larmes jaillirent de ses orbites, incontrôlables comme un fleuve en crue. Monsieur Sigurd, professeur de français, sembla vouloir dire quelque chose à son élève, mais un gode l’en empêchait. Jamilla susurra à l’oreille de Rekha :

 — Tu vois, ma chérie pourquoi il t’a laissé tomber. C’est un maso, il préfère souffrir. On s’occupera bien de lui ensemble ; j’ai besoin de toi.

Et Jamilla scella ce pacte d’un langoureux baiser. Redoutable, l’ensorceleuse vampait à sa cause l’esprit le plus faible. Rekha, un instant ébranlée par le spectacle, se lova contre Jamilla. Défendre une carpette ne lui serait d’aucun intérêt, mais accepter de seconder une fille comme Jamilla, qui avait toujours témoigné une farouche volonté de s’en sortir, voilà qui était intelligent !

L’une des filles proposa d’interviewer l’esclave. Vaguement intello, elle voulait recueillir les impressions du professeur sur son nouvel état. Jamilla retira donc le gode et le posa sur la poitrine.

 — Je vous en prie, mesdemoiselles, aidez-moi ! Je vous en conjure ! Aidez-moi !

Soudain libéré du gode, ce fut plus fort que lui, Jacques se mit à parler, à implorer grâce ! Jamilla le rappela brutalement à l’ordre, lui répétant qu’un esclave ne pouvait parler que si l’on lui autorisait.

 — Monsieur Sigurd, cela vous plaît-il d’être esclave ou préféreriez-vous être fonctionnaire, vous lever tous les matins pour partir enseigner ?

La question était absurde. Comme s’il pouvait aimer sa situation actuelle ! Il répondit évasivement :

 — Je ne sais pas... je...

 — Mais vous êtes tout excité de vous exhiber ainsi devant nous toutes. Votre érection le prouve, non ?

 — Peut-être, oui. Je ne sais pas...

 — Quand Jamilla vous fouette, vous bandez, oui ou non ?

 — Je souffre !

 — Mais cette souffrance vous fait bander quand même, sinon vous n’auriez pas choisi cette nouvelle vie ?

 — Je n’ai pas choisi, je suis victime, je... Je n’en peux plus... je...

Jacques n’arrivait plus à parler, sa voix se brouillait, vacillait sous de nouveaux pleurs. Cette discussion stupide était pleine d’une cruauté assumée. La fille s’amusait à retourner la situation et lui faire avouer le contraire de ce qu’il pensait.

 — Une dernière question, Monsieur Sigurd ? Vos parents savent-ils que leur fils est masochiste ?

Ce fut le coup de grâce. Il se mit à hurler de désarroi, un hurlement pathétique et grotesque à la fois qui déchaîna les rires de l’assistance. L’esclave était vraiment drôle ! Mais il n’avait que trop parlé : Jamilla lui réajusta le gode.

 — Maintenant, les filles, je vous propose un petit jeu. Nous allons tester l’adresse de chacune d’entre vous. Baya va installer au fond du cul une petite alarme électrique qui se déclenche lorsqu’elle est touchée. Grâce à un arc, vous pourrez viser et essayer d’envoyer dans l’anus une flèche. La gagnante pourra faire subir à l’esclave tous ses caprices ! Comme il me coûte assez cher en entretien et en dressage, je vous demanderai une participation symbolique de deux cents francs. Et pour ne pas éborgner son joli minois, Baya, mets-lui un masque de fer.

En raison de la distance, le jeu n’était pas évident, d’autant que pour corser le tout, le socle s’était remis à tournoyer. Bien habile celle qui parviendrait à loger une flèche dans l’anus du professeur Sigurd et à faire déclencher l’alarme !

Excitées comme des puces, toutes en rang, les amazones attendaient le départ. Jamilla baissa le bras. Les premières flèches s’enfoncèrent dans une cuisse, une fesse, ripèrent sur le cuir. D’autres visèrent à côté. Une vingtaine de filles, plus concentrées, n’avaient pas tiré immédiatement. Elles étudiaient la rotation du socle, attendaient le passage de l’anus dans leur ligne de mire, puis envoyaient leur flèche. Les fesses ressemblaient désormais à une grosse pelote d’épingles. Les quatre filles qui restaient tirèrent presque simultanément.

Drriiinnngg ! La flèche n° 7 s’était fichée droit dans l’anus, déclenchant l’alarme. L’heureuse gagnante s’appelait Marilou. Baya lui apporta sur un plateau une somptueuse ceinture munie d’un double gode. Elle s’empala sur un côté, laissant apparente la moitié la plus volumineuse. Et sans plus attendre, la jeune fille retira le gode spécial de l’anus, attendant que les parois dilatées se relâchent peu à peu et sodomisa son ancien professeur avec une sauvagerie enthousiaste.

L’engin monstrueux viole le sphincter. Le rectum l’engloutit. Marilou s’agrippe au sexe érigé de l’esclave et imprime à son bassin de furieuses poussées. Baya a retiré le masque de fer. Jacques, face à sa défloraison, voit avec horreur le visage chaviré de spasmes de son élève. Il sent le gode disparaître et son rectum en feu lui procure des sensations infernales. Il hurle comme un dément. Les doigts de Marilou toujours agrippés à sa verge se couvrent soudain de sperme. Le méat laisse s’écouler un flot de jouissance. Les filles encouragent Marilou dont le vagin comblé par l’autre moitié du gode suinte de mouille. Un dernier coup de reins, superbe, provoque l’orgasme simultané de la maîtresse et de l’esclave que l’éjaculation tourmente en raison du bondage de sa queue. Extatique, Marilou fait lécher à Jacques son propre sperme, puis demande à ses amies de la soulever sur le socle pour s’asseoir sur son visage.

 — Lèche, esclave !

L’ordre est lâché, impérieux, sans appel. Jacques n’est plus qu’une langue, un instrument de plaisir.

 *

Trois heures du matin. Les dernières filles se sauvent. Marilou, les sens en délire, embrasse une dernière fois Jacques, fouillant sa bouche avec une langue pleine de reconnaissance.

 — Vous êtes un super bon coup, professeur. J’me suis éclatée la tronche ! On remet ça quand vous voulez !

Baya nettoyait la salle. Jamilla restait seule sur un canapé avec Rekha. La dominatrice en herbe gagnait la jeune Indienne à sa cause. La main dans ses cheveux, l’autre remontant sur la cuisse, elle se laissait aller à ses penchants saphiques.

 — Oh, Rekha ! J’ai besoin de toi ! Avec cet esclave, on va gagner beaucoup de fric ! Toi, tu as toujours été sérieuse et douée pour l’organisation et la comptabilité. Il faudra que tu gères scrupuleusement les gains de cette pute. Tu auras ta part. Et puis après, on pourra se tirer de la cité, pleines de pognon. Hein, mon amour ?

Rekha ne pouvait répondre. Les lèvres de Jamilla s’étaient tendrement posées sur les siennes. Renversée sur le dos, Rekha gémissait sous les caresses expertes. Les deux gamines s’enivraient de jouissances. Lorsque Jamilla fit minette à sa nouvelle proie, une infinie douceur irradia les deux corps. Rekha, languissante, se saisit alors d’une commande qui gisait sur le sol et la dirigea vers le socle en appuyant sur le bouton. Jacques Sigurd, toujours prisonnier de ses liens, se mit à tourner sur lui-même tandis qu’Rekha, la main crispée sur la commande, sentait une première vague de plaisir prête à déferler.

VIII. UNE P.M.E. FLORISSANTE

 — Oui, Madame ! 27 ans... très obéissant, oui. Oui, nous acceptons le fist-fucking, bien sûr. Comment ? Le lavement ? Oui, bien sûr ! 2500 francs la séance, tout compris. Pardon ? Si vous avez un e-mail, je peux vous envoyer par internet une série de photos très précises... Vous prenez un rendez-vous ? Non, vendredi, c’est complet. Mardi à 14 heures, si vous voulez bien. ? Très bien, je note... Madame... ? Mais bien sûr, discrétion assurée ! Donnez un pseudonyme : Agathe... Bien, au revoir Agathe. Bonne semaine !

Rekha jouait la parfaite petite secrétaire. Depuis l’annonce alléchante que Jamilla avait passée dans une revue très spécialisée, vendue par abonnement à des lectrices dominantes, les rendez-vous pleuvaient au rythme effréné des coups de fouets que recevait Jacques Sigurd. L’esclave de Jamilla devenait rentable. Miss Linder, sa fournisseuse attitrée en matériel, lui avait communiqué l’adresse d’une dominatrice professionnelle qui cherchait à sous-louer son appartement. Aubaine inespérée pour la jeune concurrente qui souhaitait ne plus rien devoir à Saoud.

Grâce à Miss Linder, Jamilla bénéficia d’un beau studio et d’une pièce insonorisée qui tenait lieu de chambre des tortures. L’appartement craignos de Saoud était bon pour ses copines de classe. Beaucoup en avaient profité, venant après les cours fustiger le derrière compréhensif de leur ancien professeur pour quelques centaines de francs seulement. Mais Jamilla voulait toucher une clientèle plus friquée et, pour cela, était contrainte de changer de standing.

Comme elle le lui avait promis, elle avait entraîné dans son aventure la douce Indienne Rekha qui lui servait de secrétaire-comptable et veillait sur la bonne condition physique de l’esclave. Devenue son amante, subjuguée par l’argent que rapportait ce commerce illicite, émerveillée par le luxe des beaux appartements, l’élève méritante s’était endurcie. En quittant la cité pour vivre près de Jamilla, elle renonçait à des études qu’elles considéraient comme infructueuses et, pour la première fois de sa vie, éprouvait le plaisir de s’habiller avec les vêtements à la mode et de dépenser l’argent sans se soucier du lendemain.

Ces jours heureux, elle les devait à ce professeur qui lui avait fait l’amitié de l’aider dans son échec scolaire. Une trop morale culpabilité lui effleurait parfois l’esprit. Oh, pendant juste quelques secondes... Il lui suffisait alors de contempler le corps meurtri de l’esclave pour faire évanouir tout remords. Comme l’affirmait si bien Jamilla, il était fait pour ça. Le regard parfois implorant de Jacques provoquait chez elle plus de compassion que de révolte. Il lui faisait pitié et elle estimait qu’il avait bien de la chance qu’elle s’occupe en permanence de lui. Couvrir ses cicatrices, laver ses plaies, nettoyer ses parties intimes, l’habiller ou le bondager, remplir sa gamelle d’eau et de nourriture, le faire pisser... Oui, heureusement qu’elle était là ! Une intimité s’était instaurée avec lui, aussi forte qu’avec Jamilla, mais d’une tout autre nature. Si elle aimait Jamilla comme une amante, elle flattait Jacques comme un animal domestique. Ni plus ni moins.

La porte de la chambre insonorisée s’ouvrit. Les effluves d’un parfum de luxe, capiteux, envahirent le studio. Une très belle femme, habillée chez les meilleurs couturiers du VIIIe arrondissement, en sortit, épanouie.

 — Tout s’est bien déroulé, Madame de Vigneux ? s’enquit Rekha.

 — Divin ! Il est merveilleux ! Si soumis ! Si gentil ! Si serviable ! Vous l’avez bien dressé !

Rekha rougit au compliment, tandis que la femme payait en petites coupures.

 — Dites-moi, Rekha, vous faites des locations pour le week-end ? Je dois partir à la campagne dans deux semaines, je l’emmènerai bien dans mes bagages...

 — J’en parlerai à Mademoiselle Jamilla. C’est certainement possible, c’est une question de prix...

 — Naturellement ! Tenez-moi au courant ! Je vous souhaite une excellente journée !

 — Merci. Vous de même, Madame de Vigneux.

Des gémissements parvenaient de la chambre. Rekha s’y dirigea. La cliente n’y était pas allée de main morte ! Jacques gisait sur le sol, le dos en cloques.

 — Merde ! J’ai une autre séance dans deux heures ! s’exclama-t-elle.

Se penchant vers l’esclave, elle lui saisit doucement la tête. Jacques avait le visage bouleversé, au bord de l’apoplexie.

 — Aide-moi, Rekha...

 — Mais oui, je vais soigner tes plaies, ne t’en fais pas. Dans deux heures, tu seras de nouveau présentable pour Madame Garnier-Valorbe. C’est une adepte de l’humiliation psychologique, ça devrait bien se passer. Tu es rassuré ?

 — Rekha...

 — Tsst, tsst ! Je t’ai déjà dit que Maîtresse Jamilla ne supporte pas ces familiarités. Tu dois m’appeler Maîtresse Rekha ! Compris ?

 — Oui, Maîtresse Rekha, répondit-il, blasé.

Tandis qu’elle oignait le corps de Jacques Sigurd d’une crème réparatrice, Rekha lui posa toutes sortes de questions. La petite Indienne, nostalgique des études qu’elle avait abandonnées, exploitait les connaissances du professeur.

 — Dis-moi, esclave, qu’appelle-t-on la littérature romantique ? Parle-moi de Lamartine.

Jacques avait bien raison d’avoir mis tous ses espoirs en elle ! C’était l’élève la plus intelligente et la plus curieuse qu’il avait connue dans sa trop courte carrière. Désormais fantôme d’enseignant, il donnait des cours privés de littérature à une jeune fille qui massait ses chairs endolories, frictionnait son sexe et introduisait les doigts dans son anus tout en écoutant avec un vif intérêt le cours qu’il professait !

Rekha lui mit en collier, lui attacha les bras en arrière, et le fixa à un anneau contre le sol. S’asseyant ensuite sur une chaise, elle attendit la fin de sa leçon de littérature. Jacques, agenouillé et nu devant elle, les yeux baissés, continuait sa litanie, passant de l’étude stylistique de Lamartine à celle, beaucoup plus précieuse, de Musset. Généralement, la leçon terminée, Rekha promenait sa bottine contre la joue de l’esclave. Et celui-ci devait y déposer un baiser langoureux et lécher les semelles en remerciant sa maîtresse.

La journée fut longue. Madame Garnier-Valorbe arriva en retard. Et contrairement à ses habitudes, dédaigna la domination psychologique. Elle avait envie de se libérer du stress accumulé dans la semaine par une bonne vieille séance de fessées. Jacques Sigurd en sortit sur les rotules. Hors service ! Le cul cramoisi.

 — Non, je t’assure Jamilla, il faudrait au moins deux esclaves ! Le rythme n’est plus possible pour lui ! Aujourd’hui, il a dû subir deux des clientes les plus redoutables...

 — Allons, répliqua Jamilla, deviendrais-tu sentimentale ? As-tu de la pitié pour ce chien ?

Les deux amies, attablées autour d’un grand plat de saumon, baissèrent les yeux en direction de Jacques, que des fers, attachés aux cuisses et aux chevilles, maintenaient à quatre pattes. Il avait la tête au fond de sa gamelle nauséabonde remplie de nourriture pour chiens.

 — Non, bien entendu... argumenta Rekha, mais un beau jour, il nous lâchera. Il faut le ménager.

 — D’accord ! Sinon, la comptabilité, ma chérie, ça va ?

Rekha, caressant la main de Jamilla, lui fit un beau sourire rassurant.

 — Le site internet est très visité, Trente pour cent des rendez-vous sont pris grâce à lui. Les clientes se connectent, ont accès aux photos de l’esclave, peuvent poser des questions et, si elles sont convaincues, elles s’inscrivent pour une séance. Une dizaine de rendez-vous pris rien qu’aujourd’hui ! Ce qui est vachement bien, c’est la boîte à lettres électronique du site dans laquelle les clientes envoient leur e-mail de satisfaction. Lire leurs confidences rassure les clientes sur le sérieux de l’esclave.

 — Tu t’en es bien occupé, Rekha. Je ne croyais pas du tout à ce support ! Branche l’internet, on va lui montrer combien il est apprécié de ses clientes.

Jamilla entraîna Jacques jusqu’au bureau de Rekha. La dévouée secrétaire attacha l’esclave aux accoudoirs et aux pieds du fauteuil.

 — Regarde, dit la malicieuse Jamilla, ta première leçon d’internet.

Immobile face à l’écran d’ordinateur, Jacques vit s’ouvrir le site www.slaveofjamilla.com. Sa forme entravée, redessinée à l’infographie, tournoya sur l’écran, puis se stabilisa en plein centre, avec en sous-titre, traduit en trois langues, le slogan suivant : « Esclave pour dames. Soumission absolue pour une jouissance totale ».

Rekha montra qu’en cliquant sur les différentes parties du corps de l’esclave, on accédait à des images plus précises, des gros plans. Seul le visage restait caché. « Vous découvrirez la régularité de ses traits, en venant nous voir ! » Un catalogue de spécialités donnait aussi accès à une banque de photos très cochonnes. Rekha sélectionna, à titre d’exemple, le léchage de bottes. Une série de clichés montrait la langue de Jacques en train de nettoyer toutes sortes de chaussures... De quoi donner envie aux adeptes des lèche-bottes ! Les amatrices de flagellation pouvaient vagabonder des heures sur les photos de cicatrices, de coups de fouets, de marques prises sur le corps de Jacques. Mais le plus passionnant pour Jamilla fut la lecture des appréciations des clientes. Elles permettaient d’emporter l’adhésion des internautes les plus sceptiques :

« Non, les photos de coups de fouet du site ne sont pas truquées. J’ai pris rendez-vous avec le Slave of Jamilla et je l’ai testé. Il est très soumis et subit toutes les dominations. J’ai pu le torturer et le fouetter pendant une heure. À la fin, son corps était complètement recouvert de traînées rouges. J’espère enrichir la collection de photos du site. Je vous conseille toutes cet excellent esclave. Bon rapport qualité-prix. Très bon accueil. »

Ou encore : « Ah, mes chéries, quelle journée ! Un esclave aussi intelligent que ça, c’est rare ! Vous l’humiliez de la façon la plus abjecte, et il vous lèche les pieds pour vous remercier. Vous le frappez, il en redemande ! Un vrai plaisir ! Une belle salope qui m’a fait jouir quand je l’ai vu de débattre dans ses liens et hurler de douleur sous mon fouet. Je l’ai récompensé en pissant dans sa bouche. Il aime ça et j’ai vu sa petite langue rose passer sur ses lèvres pour ne pas perdre une goutte. Jamilla devrait faire des vidéos avec cette carpette. Je mouille rien qu’à l’idée d’admirer les exploits de cette putain ! »

 — Eh bien, fit Jamilla à son esclave, tes admiratrices sont nombreuses. Une bonne petite pute qui fait mouiller ses clientes ! Mais que ça n’te monte pas à la tête ! Si tu t’imagines que j’vais te faire faire du cinéma... devenir vedette, tu t’fous le doigt dans le cul !

 — Attention, Jamilla, rétorqua Rekha, cela peut être un commerce juteux. Tu filmes des séances avec des clientes consentantes, puis tu vends les vidéos sur le site, avec de belles jaquettes...

 — Non, ma chérie, c’est trop de travail ! Et puis, il serait capable de nous demander un cachet de comédien, ce vicelard !

Jamilla avait lancé cette dernière vanne en cajolant les couilles de Jacques. Les propos orduriers des internautes à son sujet l’avaient mis dans un état d’excitation qui n’échappait pas à la dominatrice. On parlait de lui comme d’une bête sexuelle, d’un esclave corvéable à merci et ça le faisait bander. Jusqu’à présent, il n’avait jamais autant nourri la libido des femmes et en tirait malgré lui une fierté typiquement masculine. C’était du moins l’analyse de Jamilla.

 — Laissons ce macho devant son écran avec ses amoureuses ! Il bande comme un cerf et se désintéresse de nous, Rekha. Apporte le champagne, nous le boirons toutes seules...

L’Indienne ramena une bouteille pour trinquer à la réussite financière de leur association. Jamilla, folle de joie, s’enivra. Une nuit d’orgie amoureuse grondait. Dans un élan de bonté, la dominatrice apporta à son esclave les restes de son assiette qu’elle posa sur le rebord du bureau.

 — Après tout, il a sa part de succès, ce chien !

Puis les deux femmes s’éclipsèrent dans leur chambre, bras-dessus bras-dessous. Jacques allait finir la nuit, bondagé à ce siège de bureau, face à l’écran internet qui se remplissait de messages. Les fautes d’orthographe le surprenaient moins que l’imagination fertile des femmes :

« J’aimerais étirer ses couilles jusqu’au sol, qu’il puisse ensuite marcher dessus et tomber. »

« Je suis sûre qu’il y a un moyen de le faire s’enculer par sa propre bite... »

« Il faudrait une machine à fouetter très perfectionnée qui puisse nous remplacer quand nous sommes fatiguées. Ainsi, la chair de cet esclave continuerait à s’affermir pendant notre repos... »

« Si je pouvais, j’en ferais ma descente de lit. Sa peau est si douce... »

IX. LA LETTRE

Saoud fulminait. C’était un maquereau de naissance. Il avait ça dans le sang. Faire travailler des filles et empocher tout le fric. L’ascension rapide de Jamilla, son changement de train de vie, l’énervaient. Éprise de sa petite Indienne, Jamilla repoussait les avances pressantes de son vieux complice. Inconfortable dans le bureau luxueux, le petit branleur de cité s’emportait.

 — J’t’ai tout appris, Jamilla ! J’t’ai dépucelée, j‘t’ai aimée, j’t’ai baisée comme jamais personne ne l’fera ! Ce prof à la con, c’est moi qui t’l’ai balancé dans les pattes. J’ai aussi droit à ma part de fric !

 — Alors, coupa net Jamilla, c’est du fric que tu veux ?

 — J’te veux, toi ! Tu m’as écarté de ton business comme un chien. J’suis pas un esclave, moi ! Tu peux pas m’traiter comme ça !

Jamilla restait d’un calme olympien. Elle appuya discrètement sur un bouton. Deux bracelets métalliques sortis du fauteuil en cuir où s’était assis Saoud se refermèrent sur ses poignets avec la rapidité de l’éclair. Jamilla se leva vers lui, triomphale, pour s’asseoir sur le bord du bureau, croisant haut les jambes, devant son prisonnier. Son pied heurta presque le menton de Saoud.

 — Salope, qu’est-ce que tu fais ?

Une gifle cloua le rebelle.

 — Je vais t’apprendre à respecter les femmes, petit con... Esclave !

 — Arrête tes conneries !

 — Montre-toi raisonnable, Saoud. Je te délivrerai si tu lèches mes escarpins ! Tu as vu comme ils sont beaux. Je les ai achetés chez le meilleur chausseur de Paris. Un modèle unique, des talons de dix centimètres. Admire la cambrure de mes pieds !

Elle les promenait sur le visage ahuri du garçon que ses talons effilés menaçaient d’éborgner. Il restait immobile, prudent. Les semelles s’écrasaient contre ses grosses lèvres. Le pied droit de Jamilla vint se planter cruellement contre son épaule et s’enfonça dans sa chair. Le gauche tenta de lui ouvrir la bouche, mais Saoud ne desserrait pas les dents.

Lorsque le talon droit vrilla brutalement, il hurla et le bout de l’autre escarpin s’engouffra aussitôt dans sa bouche grande ouverte. Exultant de rage, il ne respirait plus que par les narines.

 — Lèche, mon petit esclave ! Après, tu pourras repartir et m’oublier !

La douleur à l’épaule était insupportable. Saoud se mit à lécher l’escarpin qui envahissait sa bouche. Devant sa docilité, Jamilla agita la chaussure dans tous les sens, pour que la langue parcoure tout le cuir verni. Pour finir, elle lui présenta la semelle, à la verticale. Saoud était dégoûté. Le talon aiguille s’acharna dans la plaie, pour l’encourager. Il promena d’abord timidement la langue sur la semelle, mais devant la persistance de la douleur, il finit par lécher avec avidité. On aurait cru qu’il dévorait une glace !

 — Tu lèches bien, esclave ! C’est une qualité.

 — Je peux partir maintenant ?

 — Rekha va s’occuper de ton départ, Saoud.

Et sans autre forme de procès, Jamilla lui enfonça un gode dans la bouche, qu’elle lui fixa solidement derrière la tête, puis elle sortit du bureau.

Rekha déchirait le courrier du jour.

 — Tiens, c’est intéressant... dit-elle en voyant sortir Jamilla.

 — Quoi ?

 — Dans le courrier de Jacques Sigurd que j’ai fait suivre dans une poste restante, exceptés les rappels d’impayés, les mises en demeure et les lettres de sa mère inquiète, je viens de tomber sur une prose déchirante. Celle de sa tendre amie, Marianne Lacourt, à Aix-en-Provence.

 — Il nous l’avait cachée, celle-là ! Où est-il ?

 — Je l’ai attaché dans la cuisine. Il fait la vaisselle.

Jamilla chercha Jacques. Les chevilles et les poignets étaient attachés à de lourds et épais bracelets métalliques reliés à une même chaîne. À quatre pattes, nu, il récurait le sol. Jamilla, d’un coup de pied, le fit se relever et l’entraîna dans le salon et tirant sur la chaîne qui enserrait ses testicules.

 — Agenouille-toi maintenant, ordonna Jamilla et écoute !

« Mon cher Jacques, Je suis sans nouvelles de toi depuis plusieurs mois. J’ai souvent téléphoné. Ta ligne est coupée maintenant. Tu as disparu de l’école. Tes parents sont très inquiets. Et moi qui t’aime, je ne sais plus quoi penser ! As-tu changé de vie ? As-tu rencontré une autre femme ? M’aimes-tu encore ? Quelle que soit la raison de ton silence, je veux te revoir. Je peux t’aider. Je t’aime. Je dois venir à Paris dans un mois. Réponds-moi. Tu me manques. Marianne. »

Rekha avait lu avec délectation cette avalanche de clichés et de bons sentiments. En revanche, chez Jacques, l’effet était tout autre. Jamilla se dressa devant lui et lui releva méchamment le menton pour se repaître de sa douleur.

 — Eh bien, oui, tu as rencontré une autre femme ! Pour ne pas te perdre, Marianne aurait dû te dominer comme je l’ai fait ! Veux-tu la revoir, lui expliquer que tu préfères l’esclavage ?

 — Ne la mêlez pas à ça, je vous en prie !

Jamilla frappa la joue de son esclave. La violence du geste le propulsa sur le sol. Relevant le menton endolori de Jacques du bout de son escarpin, elle lui dit d’une voix ferme :

 — Et s’il me plaît, à moi, de faire connaissance avec cette pétasse ? Tu ne penses jamais à ta maîtresse ? Toujours à toi, sale esclave ! Rekha va lui écrire une belle lettre et lui proposera un rendez-vous. Elle s’inquiète pour toi ! Il est temps de la rassurer, tu ne crois pas ? Retourne à la cuisine, chien !

Se retournant vers Rekha, Jamilla exultait de joie :

 — Ma chérie, bientôt une nouvelle esclave ! On touchera le marché des lesbiennes et des mâles dominateurs. Ce n’est pas à négliger !

 — Et Saoud ?

 — Oh, lui ? J’en parlerai à Miss Linder. Elle a toujours de bonnes idées.

X. LA CLINIQUE DU DR. DAZERGUE

La limousine fonçait sur la route de campagne verdoyante. Un temps magnifique. À l’arrière, les deux femmes devisaient en regardant le paysage. Miss Linder et Jamilla étaient devenues deux grandes amies. Une jeune dominatrice encore peu équipée comme Jamilla ne pouvait qu’intéresser au plus haut point une marchande telle que Miss Linder. Jamilla profitait amplement de son expérience et aussi de son carnet d’adresses. Échange de bons procédés qui avait scellé entre elles un solide pacte d’amitié.

 — Vous verrez, ma chère Jamilla, fit Miss Linder, vous ne serez pas déçue. C’est un as dans son genre, le meilleur peut-être !

 — C’est tout de même un peu ruineux !

 — Mais Jamilla, je vous l’ai toujours dit, la qualité se paie. Je vous ai connue faisant mumuse avec des accessoires de Pigalle. Maintenant, regardez ce que vous êtes devenue ! Je ne laisserai pas mon chauffeur plus d’une seconde entre vos griffes !...

Le téléphone portable de Jamilla sonna. À la fin de la conversation, la jeune fille fut enchantée.

 — C’était Rekha. Elle a accueilli Marianne Lacourt à la gare de Lyon. Vous savez, la petite amie de mon esclave, si inquiète depuis des mois. Elle l’a conduite à destination. Tout s’est bien passé.

Quelques heures plus tard, la limousine bifurqua sur un sentier au bout duquel se dressait un immense château.

Les grilles s’ouvrirent automatiquement. Un petit homme en blouse blanche, à la tignasse hirsute, la barbe en désordre descendit les marches comme un écureuil. Il avait l’air complètement fou !

 — Ah, chères Mesdames, soyez les bienvenues !

 — Docteur Dazergue, je vous présente Mademoiselle Jamilla, dont je vous ai envoyé l’esclave.

Se confondant en salutations, le docteur Dazergue baisa les mains de ses invitées et tripota fébrilement la poitrine de Jamilla. Fort surprise, elle eut un mouvement instinctif de recul. Moins choquée, Miss Linder se laissait mordiller le sein gauche que Dazergue avait fait jaillir de son corsage de cuir.

 — Ne le prenez pas mal, Jamilla... expliqua Miss Linder. Le docteur Dazergue aime les belles poitrines. Il ne peut se retenir de les honorer. C’est un peu familier, je le concède, mais que voulez-vous...

 — Oh, Miss Linder, vos pointes de seins sont toujours aussi sensibles et aussi grosses. C’est une merveille. Mademoiselle Jamilla, excusez mon empressement, mais votre poitrine me semble si appétissante. Enfin, excusez-moi encore ! Tout à l’heure, peut-être, m’autoriserez-vous une petite auscultation, professionnelle j’entends, en tout bien tout honneur ?

 — Nous verrons cela, docteur ! Si vous avez bien travaillé !

Excité, le docteur Dazergue les pria de les suivre dans sa clinique privée. Ce brillant chirurgien esthétique était un monomaniaque du sein. Depuis la mode des implants mammaires, sa réputation avait fait l’unanimité, non pas parmi le monde si conservateur des médecins, duquel, du reste, il avait été exclu, mais parmi le milieu clos du sadomasochisme et du fétichisme international.

Il avait fait fortune en gonflant de silicone les plus grandes stars actuelles du cinéma porno. Ce que certains esthéticiens refusaient de faire, au nom d’une norme esthétique, et parfois d’une sécurité élémentaire, il l’acceptait. Plus les seins étaient beaux et gros, plus il était heureux. Sa clinique était son paradis. Il recrutait lui-même ses infirmières et secrétaires et les opérait. On se serait cru dans une bande dessinée. Le personnel féminin que Miss Linder et Jamilla croisèrent dans les couloirs du château portait une tenue sexy en latex avec une découpe libérant la poitrine. Nulle part ailleurs n’existait une telle concentration de seins aussi énormes.

 — Miss Jamilla, fit Dazergue, votre collaboratrice a amené Mademoiselle Lacourt il y a quelques heures. Nous prenons ses mesures. Mes assistantes ont dû la bâillonner car elle semble particulièrement agitée et inquiète. Commençons par lui rendre visite. Par ici...

Les visiteuses suivirent Dazergue dans une petite chambre capitonnée, semblable à celle d’un asile. Un lit métallique blanc en plein centre, autour duquel s’affairait l’une des superbes infirmières de la clinique. Elle notait les mensurations d’une jeune femme solidement attachée à des courroies, la bouche close par une poire d’angoisse. Son corps était constellé de pointillés séparant chaque partie, à la manière d’une pièce de viande prête au découpage. Son énorme poitrine effleurant celle de la patiente, l’infirmière finissait de mesurer les narines. Les deux femmes se penchèrent vers Marianne Lacourt, la détaillant du regard. Miss Linder ne put s’empêcher de juger au toucher, provoquant, par ses caresses, des mouvements de révulsion immédiats.

 — C’est une bonne surprise, Jacques Sigurd a très bon goût, dit-elle.

 — Un peu plate quand même, rajouta Dazergue, en fin connaisseur. Si le détail des mensurations est fini, nous pouvons aller voir le chef d’œuvre. Miss 42HH, qui a suivi l’évolution du sujet, va nous accompagner.

Dazergue trouvait beaucoup plus simple pour lui de baptiser ses infirmières par leur tour de poitrine et avait choisi les tailles américaines, selon lui plus précises. Il pouvait les distinguer plus facilement et ne confondait jamais Miss 42HH avec, par exemple, Miss 40B qui était à l’accueil.

Marianne Lacourt fut détachée de ses liens. Une barre d’acier lui maintenait les bras immobiles derrière le dos. Deux bracelets aux chevilles et un collier très décoratif au cou, muni d’une chaîne, se joignirent à son bâillon pour compléter sa tenue. Miss 42HH tira sur la chaîne pour l’entraîner dans le couloir et les visiteuses la suivirent vers la salle d’entraînement.

Juchée sur des hauts talons de quinze centimètres, Miss 42HH possédait un remarquable sens de l’équilibre, et une maîtrise de l’attraction terrestre peu banale. À chaque claquement de talons, sa poitrine tressautait irrésistiblement. Spectacle impressionnant qui eut ravi monsieur Russ Meyer en personne. Dazergue était intarissable sur son sujet de prédilection. Il affirmait avoir trouvé une nouvelle matière qui donnait aux seins siliconés une souplesse formidable et une ligne splendide !

Si le couloir avait fait plusieurs kilomètres, les deux dominatrices auraient tout appris de ses petits secrets de fabrication. De temps à autre, le groupe croisait en sens inverse une Miss 44H ou 46J, les seins en obus, gigantesques mais fermes. Le martèlement des talons sur le carrelage était moins impressionnant que le mouvement vivace des poitrines. Ces accortes infirmières aux seins nus déambulaient toutes avec une classe étonnante et arboraient un sourire irrésistible. On avait presque le sentiment de croiser une paire de seins douée de parole plutôt qu’une simple femme !

Le groupe arriva dans une petite salle de contrôle, surveillée par Miss 68M. La plus phénoménale des infirmières, certainement, qui, en raison de sa singularité, bénéficiait d’un poste d’observation ne nécessitant que peu de mouvements. Confortablement vautrée dans son fauteuil, ses attributs débordant sur la table, elle restait fixée sur un grand écran vidéo.

 — Miss 68M, demanda Miss 42HH, pas d’incidents majeurs ?

 — Non, répondit-elle sur un ton lymphatique, évolution classique. Beaucoup de difficultés, mais une bonne volonté évidente. Peu de résistance ou de résignation. Elle se sait observée et ne relâche pas l’effort. Beaucoup de problèmes dans la course, mais c’est normal.

 — Zoomez, s’il vous plaît.

L’image vidéo s’emplit d’une forme incroyable. Actionnant d’autres interrupteurs, la technicienne alluma une constellation d’écrans vidéos, plus petits, qui donnaient des points de vue différents de l’objet filmé.

Dazergue se rengorgea devant la curiosité accrue de ses clientes. Mais Marianne Lacourt faillit s’évanouir ; sa figure était écarlate et un vague murmure, étouffé par le bâillon, s’échappa de sa bouche. Miss 42HH la fit asseoir.

En revanche Jamilla et Mme Linder dévoraient les écrans vidéos et ne savaient où donner du regard ! Une créature fantastique, de sexe masculin, arborait une poitrine... « dazerguéenne », du 52JJ : Jacques Sigurd, féminisé par le docteur fou !

 — Vous croyez, Miss Linder, demanda Jamilla inquiète, qu’il pourra encore entrer dans sa cage ? Elle y était si bien habituée !

 — Mais oui, ma chère ! Elle sera juste un peu plus à l’étroit. Sa grosse queue dépassera peut-être un peu, c’est tout !

Méconnaissable, le professeur tentait inlassablement, avec application, de marcher sur des talons aiguilles de vingt centimètres. Seul le pouce entrait en contact avec le sol. Le pied était vertical, fortement maintenu par l’armature de cuir des escarpins. Une chaîne accrochée au collier était suspendue à un rail circulaire qui courrait au plafond de la piste. À chaque perte d’équilibre, la chaîne étranglait la victime lui évitant de tomber et le contraignant à reprendre sa marche forcée.

Les multiples moniteurs qui entouraient cette vision hallucinante, cadraient les pieds, de face et de profil, les seins, le sexe, les cuisses, l’anus, et le visage de face. Un contrôle total, en vues éclatées, sous divers angles, composait ce kaléidoscope fétichiste. Le visage était peut-être le plus fascinant, marqué par l’effort incessant, les yeux fixés vers on ne sait quoi, la grimace grotesque provoquée par chaque dérapage des talons. Une longue chevelure blonde lui donnait un irrésistible côté glamour, renforcé par le maquillage des yeux, le port de faux cils et un rouge à lèvres très agressif qui barbouillait ses lèvres charnues de collagène. C’était un croisement entre la tête de linotte blonde platine et la pute vulgaire à souhait. Une invitation affolante à la bagatelle, une belle salope enflammant tous les fantasmes masculins, avec une bouche à pipe effrontée. L’élève était sérieuse et remontait toujours sur ses talons pour poursuivre sa marche.

Heureuse d’expliquer l’excellence de l’entraînement, Miss 42HH effectua un zoom sur l’anus, montrant qu’il était rempli d’un gode de belle taille relié au sexe par un petit dispositif métallique. L’équipement était électrique et, à chaque relâchement du sujet, la surveillante, de sa table d’observation, actionnait un bouton qui irradiait d’électricité le fondement et le sexe. C’était imparable, à chaque décharge, le sujet repartait ! Presque complice de cette explication, pour se donner en exemple, Jacques se laissa pendre un court instant. Jamilla tourna le bouton, et l’on vit ses fesses prises de convulsions, son sexe s’ériger de façon incontrôlée et ses yeux tourner dans leurs orbites de clown.

 — Et cette petite manette ?

Avec ce sens quasi inné de la cruauté, Miss Linder détacha une main de Marianne Lacourt et lui proposa de la manœuvrer. Devant le refus obstiné de celle-ci, elle lui empoigna la main et la serra contre la manette, la tirant jusqu’à sa position maximale. L’écran s’anima alors d’une vision burlesque, aussi drôle et surréaliste qu’un film de Mack Sennett. La chaînette qui coulissait dans le rail du plafond prit une vitesse impressionnante, contraignant Jacques à courir à toute allure, pour éviter de s’étrangler. Son visage se tordait de grimaces, exprimant une panique intense. Son sexe était pris d’une danse acrobatique et ses seins, dont Dazergue avait fait basculer l’image sur l’écran principal, giclaient de tous côtés, de haut en bas, de droite à gauche, dans une voluptueuse anarchie.

À chaque perte d’équilibre, inévitablement régulière, Miss 68M, imperturbable, branchait le courant électrique. Elle affichait un sérieux de vigile qui contrastait fort avec le fou-rire cataclysmique qui s’était emparé des deux visiteuses. Des grosses larmes coulaient en torrent, mouillant la poire d’angoisse, sur le visage contrit de Mademoiselle Lacourt. À cette vitesse, Jacques fit deux tours complets de la piste, affichant un net progrès au deuxième.

 — Accoutumance à la marche, au pas rapide et à la course, nous avons tout prévu pour permettre à nos patientes de se familiariser avec les talons aiguilles et le poids de leur poitrine... continuait Miss 42HH, non sans fierté.

 — Mes félicitations, Docteur Dazergue, fit Jamilla, mais ne pourrions-nous pas aller saluer notre... Jacqueline ?

Dazergue, dont le coude reposait négligemment sur l’un des obus de Miss 68M, se leva et invita ces dames à descendre l’escalier, suivi de Miss 42HH qui tirait derrière elle Marianne Lacourt, ébranlée et de plus en plus affolée par la confrontation avec son amoureux. Jamilla n’avait jamais été de si bonne humeur.

 — Bonjour, ma belle ! s’exclama-t-elle à l’encontre de Jacques, je suis très fière de toi ! Ce séjour d’un mois chez le docteur Dazergue t’a été très profitable ! Tu te montres digne de cet investissement coûteux. Tu es superbe, en pleine forme, resplendissante ! Es-tu heureuse, Jacqueline ?

À cette insidieuse question, Jacque...line, encore essoufflé...e par sa folle course, se sentit obligée de répondre oui.

 — Cette chaîne t’empêche de me baiser les bottes, comme tu le fais d’habitude, poursuivit sa tourmentrice. Baise donc ma main !

Rompu à ces humiliations, Jacques apposa ses lèvres sur le dos de sa main et, voyant celle-ci se retourner lentement pour lui présenter la paume, il la léchouilla d’une langue avide.

 — Vous voyez, poursuivit Jamilla tout en masturbant légèrement le sexe de Jacques avec son autre main, elle est très heureuse de me revoir. Elle m’aime et me remercie de lui avoir offert ce traitement de luxe. Cette nouvelle vie l’emplit d’une joie incomparable !

Ce discours diabolique était adressé à Marianne Lacourt, maintenue derrière Jacques par l’infirmière. La soumission totale de son fiancé là faisait frissonner. Elle refusait d’y croire, tandis que Jamilla achevait la démonstration de sa puissance.

 — N’est-ce pas, Jacqueline ? Que ferais-tu sans moi ? Tu me dois tout ! M’aimes-tu ?

 — Je vous aime, Maîtresse, se crut obligé de répondre l’ancien professeur, avec un dernier coup de langue sur les doigts de Jamilla.

Celle-ci éloigna sa main du visage de l’esclave féminisé, en lui tapotant gentiment la joue. Sa légère masturbation avait donné au sexe de Jacqueline des proportions insoupçonnées. Dazergue avait suivi ses exigences jusque dans les moindres détails. Elle avait souhaité un « braquemart » énorme, de vingt centimètres, et des testicules ad hoc.

 — Montre-moi maintenant comme tu apprends bien ! Montre à Maman !

Miss 42HH fit un signe de la main à la tour de contrôle. Sa collègue mit en marche la chaîne du rail et Jacqueline, puisqu’il fallait désormais l’appeler ainsi, reprit sa marche périlleuse.

Jamilla contempla non sans orgueil sa créature s’éloigner d’elle. Vision divine d’une chute de reins et d’une paire de fesses affriolantes.

Dazergue, une fois encore, se montra très disert.

 — Vous avez remarqué ? J’ai refaçonné la taille, les hanches et les fesses. Celles-ci ont également été augmentées, comme vous le souhaitiez. Un cul de rêve, si vous me permettez l’expression. Et cette ligne corporelle, les plus belles femmes du monde la lui envieraient. Les jambes et les cuisses sont dignes d’une danseuse du Crazy Horse. Épilation totale et permanente, corps bronzé et soyeux, maintien, élégance, une divinité réincarnée !...

Dazergue s’emportait, poussait au lyrisme, regardant avec l’amour d’un véritable artiste pour son œuvre achevée ce corps qui évoluait avec grâce.

 — Et la voix ? fit observer Miss Linder.

 — Ah, ça, répliqua Dazergue, piqué dans son amour propre, c’est du ressort d’un orthophoniste, je regrette !

 — Oh, fit Jamilla, plus conciliante, cette voix masculine ajoute un charme indéfinissable à Jacqueline !

 — En revanche, surenchérit le docteur, je peux opérer immédiatement l’ablation des parties génitales et former un vagin artificiel de toute beauté !

 — Non, surtout pas ! fit Jamilla. Et puis, cher docteur Dazergue, vous me coûtez déjà assez cher !

Pendant cette discussion, Jacqueline poursuivait son petit bonhomme de chemin. Elle amorçait le virage qui allait lui révéler la présence de sa propre fiancée comme spectatrice de sa déchéance. Trébuchements. Pertes d’équilibre. Confusions. Faux pas. Confusions. Miss 68H, toujours aux aguets, eut fort à faire avec le bouton électrique du gode. Décharge sur décharge. Jacqueline semblait déstabilisée sur ses talons, elle qui avait si bien parcouru la première moitié du circuit.

Marianne cherchait à fuir cette vision d’horreur, mais 42HH la maintenait et la contraignait à regarder la silhouette qui s’approchait en chancelant. Bientôt, on put même entendre distinctement le grésillement qui sortait du gode et parcourait ses parties intimes. La belle Jacqueline fut stoppée net, à quelques centimètres de Marianne. Sa poitrine phénoménale butta contre celle de son amie. Contraints de se dévisager après de longs mois d’absence, qui aurait pu décrire avec justesse leur effarement. mutuel ? Tous les deux ruisselaient de larmes. Jacqueline, qui avait l’usage de la parole, balbutiait comme une litanie le prénom de sa fiancée !

Miss Linder détacha le bâillon de Marianne et, la poussant fermement contre Jacqueline, contraignit les amants à s’embrasser ! Un baiser de retrouvailles, au goût de larmes...

 — Comme c’est attendrissant ! minauda Jamilla. On dirait deux petites gouines amoureuses ! Regardez le sexe de Jacqueline qui se durcit et frôle celui de Marianne ! Elle n’ose pas la pénétrer. Comme c’est romantique !... Dites-moi, docteur, vos traitements n’ont pas rendu ma Jacqueline impuissante ?

 — Ah, non, j’ai suivi vos instructions !

Joignant la démonstration à la parole, d’un geste très professionnel, il masturba le pénis de Jacqueline. Miss Linder avait baissé au sol la pauvre Marianne. Son visage en larmes cognait désormais contre le sexe en érection de son amant. Secouant de plus en plus fort, Dazergue dirigea une belle giclée de sperme sur la joue de Marianne. Dans l’émotion de ces retrouvailles, Jacqueline témoignait d’une virilité accrue. Un autre jet, encore plus puissant, s’écrasa sur les lèvres de Marianne. Celle-ci, presque extatique, ouvrit la bouche en geignant. Une nouvelle giclée lui frappa la gorge. Marianne déglutit, essaya d’avaler le sexe dressé sous ses yeux. Mais on la maîtrisait et le dernier orgasme de Jacqueline couvrit entièrement son visage cramoisi.

Impressionnée par cette somptueuse décharge, Jamilla flatta la croupe de Jacqueline, apprécia l’exquise douceur de sa peau, remonta vers les épaules, pinça de l’autre main l’un des gros mamelons de la poitrine et embrassa goulûment son esclave sur la bouche.

Contemplant cette scène d’un regard de folle, Marianne se débattit dans ses liens en hurlant et Miss 42HH l’entraîna hors de la pièce en proie à une grande agitation des sens.

 — Et pour elle ? demanda Dazergue.

 — Le même traitement, fit Jamilla. Je veux qu’elle soit une copie conforme de ma Jacqueline. Mêmes seins, mêmes hanches, mêmes fesses, mêmes cuisses, mêmes jambes, même allure, à la différence qu’elle aura un vagin.

 — Un double complémentaire, conclut doctement Dazergue, déjà soucieux de la réussite.

Tandis qu’il raccompagnait ses clientes vers la sortie, Jacqueline reprit sa marche forcée. Juste quatre heures d’entraînement supplémentaires...

 *

Le lendemain matin, après un délicieux petit déjeuner, Jamilla et Miss Linder plaisantaient une dernière fois avec le docteur Dazergue. Il leur promettait la livraison de Marianne Lacourt d’ici un mois.

 — Elle se fait attendre, ta Jacqueline, maugréa Miss Linder.

 — Oh, argumenta Dazergue, elle se prépare. Vous savez ce que sait, une femme qui se bichonne. Une infirmière l’habille et arrange les dernières touches de maquillage. Jacqueline est si coquette...

À ces mots, du haut de l’escalier, se dressa l’image ensorcelante de Jacques, féminisé à l’extrême. Impossible de déceler l’homme qu’il restait toujours. Impossible aussi de le considérer comme un transsexuel ! Juste une bombe sexuelle, d’un sex-appeal renversant. Les deux dominatrices étaient fascinées.

Des escarpins vernis à très hauts talons, des bas à couture, noirs très chics, une ultra mini-jupe rose, laissant voir le haut des bas et l’amorce du porte-jarretelles. Un corset étranglant une taille de guêpe, recouvert d’un chemisier cintré en léopard qui maîtrisait mal le débordement de la poitrine. Et un ravissant petit nœud rose dans les cheveux de la blondinette. La descente des marches fut aussi solennelle que celle d’une vedette de music-hall. Les seins menaçaient de sortir à chaque pas.

 — Bonjour, Jacqueline, bien dormi ?

 — Oui, maîtresse.

 — Nous partons. Embrasse une dernière fois notre bon docteur, et remercie-le.

Jacqueline posa deux baisers sur les joues du praticien qui devint rose vif. L’émotion ! Et le contact d’une 52JJ !

 — Merci pour vos efforts, docteur...

 — Le résultat te convient, Jacqueline ?

 — Oui, docteur, vous m’avez rendue belle. Je vous en serai toujours reconnaissante.

 — Oh, ma petite, c’est tout naturel ! Si ta maîtresse souhaite augmenter ta poitrine un jour, sache que ce sera toujours possible ! Et bientôt, tu reverras ta Marianne !

L’infirmière qui suivait Jacqueline lui tendit son petit sac à main contenant des effets personnels. Encadrée des dominatrices, elle se dirigea vers la limousine. Charles, le chauffeur, qui tenait la portière, faillit en perdre son calme habituel. Les passagers s’engouffrèrent sur la large banquette arrière de la voiture. Un peu commotionné, Charles s’installa au volant et démarra. Dazergue, d’un pas alerte, disparut dans sa clinique, déjà préoccupé par son prochain chef d’œuvre.

La limousine fila. Jacqueline, assise entre Miss Linder et Jamilla, était la proie de la curiosité effrénée des deux comparses. Leurs mains baladeuses parcouraient toutes les parties de son corps et s’émerveillaient du travail de Dazergue. Même les mains fines et manucurées étaient parées de beaux ongles vernis rouges. Jamilla releva la mini-jupe. Miss Linder se pencha avidement sur le sexe et les deux femmes attendirent l’érection du membre, comme si elles n’avaient jamais rien vu d’aussi beau.

Jamilla tira sur le prépuce, décalotta le gland que Miss Linder caressa du bout de l’index. Charles, dont la conduite était généralement irréprochable, faisait quelques embardées. Il coulissait dangereusement ses regards vers la troisième « femme » dont la poitrine emplissait le rétroviseur.

 — Fixez la route, Charles ! fit Miss Linder, légèrement inquiète.

Mais le chauffeur balbutia une vague excuse et fit une nouvelle embardée. Jamilla se crispa sur le membre dur de Jacqueline.

 — Eh bien, Charles, qu’avez-vous ? Auriez-vous quelque envie impérieuse ?

 — Madame, excusez...

 — Je vous en prie, Charles. C’est la nature. Je peux comprendre ! Est-ce cette grosse cochonne de Jacqueline qui vous excite ?

 — Je dois avouer que Madame voit juste.

 — Le plus prudent, Charles, est que vous vous défouliez une bonne demi-heure sur cette allumeuse, puis nous reprendrons la route !

 — Madame a une excellente idée.

 — Alors, avisez la première clairière ! Votre calvaire pourra se conclure !

Un panneau annonçait justement une aire de pique-nique, en bord de route. Par chance, l’endroit était désert.

Charles stoppa le moteur avec une certaine nervosité et, selon les conseils de sa patronne, se planta devant sa portière. La vitre baissée, Miss Linder fit coulisser sa braguette et sortit son petit oiseau : en vérité, un sexe déjà gluant et d’une taille impressionnante.

 — Oh, fit Jamilla, ma chère, vous savez choisir votre personnel ! Une bien belle bite que voilà, pour notre mignonne gourgandine !

 — Je remercie Mademoiselle du compliment, fit Charles, la voix étranglée, mais je suis sur le point d’exploser !

 — Allez, Jacqueline, commanda Miss Linder, montre-toi gentille avec Charles. Pompe-le bien ! Et avale tout !

Les seins s’étalant sur les genoux de Miss Linder, Jacqueline ferma sa bouche pulpeuse sur le membre de Charles. La jupe remonta aussitôt sur les reins, offrant à Jamilla sa superbe paire de fesses. La main s’égarant sur la raie culière, Jamilla suivit la fellation.

Charles donnait des coups de plus en plus violents et rapides, s’enfonçant jusqu’à la glotte de Jacqueline, dont la bouche chaude n’était plus qu’un vagin. Ses lèvres rouges allaient et venaient sur toute la longueur du sexe. Le menton butait régulièrement sur les testicules.

On distinguait le gland qui déformait les parois intérieures des joues. Jacqueline salivait en experte, sa langue donnait le coup de grâce salvateur, tournicotant sur la tête violacée de la verge, soudain engloutie par les lèvres dans une symphonie de bruits de succions.

À l’orgasme, Charles plaqua la tête de Jacqueline contre son ventre, le sexe bien au chaud. Se retirant de la bouche, le sexe restait lié à elle par un filet de sperme. Miss Linder intima à Jacqueline de l’avaler avant qu’il ne retombe. Jacqueline s’empara du membre pour le secouer vigoureusement et recueillir les dernières giclées. La langue chargée, elle avala tout comme une grande fille.

 — Eh bien, t’aimes ça, toi ! fit Miss Linder en lui essuyant avec un mouchoir le coin de ses lèvres encore poisseuses. On te gâte, ma grosse !

 — Elle a le cul en chaleur maintenant, surenchérit Jamilla en retirant les deux doigts qui avaient fouillé l’anus de Jacqueline pendant la fellation. Elle mouille du cul !

 — Vous entendez Charles ! S’il vous reste des forces, faites quelque chose pour calme ses ardeurs. Cette enfant risque de nous salir la limousine !

 — À vos ordres, Madame !

La verge à nouveau bandante, Charles ouvrit la porte pour faire sortir Jacqueline. Il avisa la table en bois prévue pour le pique-nique et l’y plaqua sur le ventre.

 — Limez-la bien, Charles ! conseilla Miss Linder

 — Que Madame ne s’inquiète pas ! Elle aura son compte !

Aussitôt, le chauffeur encula Jacqueline. Prise en levrette par le soudard, l’étrange créature ne reposait sur cette table pleine d’aspérités que par le volume de ses deux globes, complètement libérés du chemisier, écrasés et débordant de part et d’autre de sa taille. Charles s’en servit de point d’appui pour limer avec plus de fougue. Sa partenaire montrait les signes caractéristiques d’une montée d’orgasme qui encouragea le chauffeur à une ultime bourrade. Une frénésie sexuelle sur la modeste aire de parking d’une nationale, au son d’une nature bienveillante, troublée de temps à autre par le passage d’une voiture qui, inévitablement, ralentissait !

Dans la limousine, les deux amies, excitées par l’enculage en règle de Jacqueline, n’en pouvaient plus. À moitié dévêtues, elles se gougnottaient fébrilement. Lovées sur toute la longueur de la banquette, elles s’activaient, tête à sexe, pour un soixante-neuf mémorable.

 — Aah, aah, ma chère Miss Linder, je...

 — Tutoie-moi, Jamilla, appelle-moi, — slurp ! — Sybill... Mmmph, ton con est succulent ! Ah !

 — Sybill, dis-moi, un bel esclave comme Jacqueline... Oh, continue, Ahahaha !... On peut la négocier à... combien ?

 — Aahh, tu jutes trop, ma belle !... Hein ? Un... esclave féminisé avec une belle bite... Ahhh ! ! !

 — OOOuuiii, encore ! J’peux te mettre un doigt ?

 — Oui, te retiens pas ! Ooh ! Vas-y ! ! ! Bien à fond ! Hah !... Jacqueline, tu peux la louer un max’ !

 — Oh, ta langue !... Ah, oui, un max’ !

 — Tu... — glurp ! slurp ! — En... en soubrette, tu peux en tirer trente mille balles pour un week-end !...

 — Non, tu déc...connes ?

 — Oh, ma Jamilla, tu m’fais péter ! Petite sado !... Tu m’fesses ? Ah, c’est bon !... Et si j’te tords tes gros mamelons, hein ?

 — AAhhh ! Oui, oui, oui, oui, oui ! ! ! Tu dis trente mille balles ?... Aïe !

 — Une bonne cliente comme Mme de Rocheche... de Rochefort... cherche du personnel stylé. C’est à elle que j’ai vendu Saoud... Elle paie bien !... Elle adorera Jacque... Jacqueliiiiiiiine !

 — Tu m’la présentes, salope !

Jamilla ne se contrôlait plus. Elle avait saisi les seins de Sybill Linder et les pressait terriblement. Sybill, dont la main fouaillait sous la banquette, s’empara d’un gode énorme et l’enfonça de toutes ses forces dans l’anus humide de Jamilla. Un orgasme simultané transporta les deux amies.

 — Tu ne diras rien à Rekha, gémit Jamilla, presque évanouie.

Dehors, comme un écho, Jacqueline hurla de plus belle — un cri inextinguible qui fit trembler les feuillages — lorsqu’elle sentit les puissantes giclées de sperme brûlant du chauffeur emplir ses intestins.

XI. « VOUS REPRENDREZ BIEN DU THÉ ? »

Déjà seize heures. L’heure de prendre le thé chez Madame de Rochefort et de récupérer Jacqueline, placée le week-end en tant que soubrette.

Charles gara la limousine devant un hôtel particulier de Montparnasse. Sybill et Jamilla, toutes pimpantes, en descendirent immédiatement et pénétrèrent dans le hall luxueux. Dans l’ascenseur qui les montait chez Mme de Rochefort, Sybill s’amusa à taquiner son amie.

 — Avec ton délicieux petit accent de banlieue, tu vas détonner parmi les invités de Mme de Rochefort. C’est très collet-monté, tu sais ! B.C.-B.G. ! Tendance conservatrice... Une beurette comme toi, ils vont la laisser dans les cuisines !

Sybill adorait agacer Jamilla. Elles s’embrassèrent une dernière fois avant que la porte de l’ascenseur ne s’ouvre.

Madame de Rochefort, la cinquantaine bien sonnée, le visage dégoulinant de maquillage, serrée dans son tailleur chic, était la femme du monde par excellence, volubile et m’as-tu-vu. Elle accueillit les deux femmes avec un empressement caricatural.

 — Nous vous attendions pour le thé, mes chéries !

Brassant l’air avec de grands gestes, souriant béatement, Mme de Rochefort fit les présentations.

 — Mme Astrid de Richthoffen, et sa fille Rosita, qui va bientôt épouser un Lord de la Cour d’Angleterre, Maître Catherine Désieux-Lamarck de La Oliveira, avocate à la Cour Suprême des Nations Unies et Madame la princesse Whoopie Benglia III, femme du haut dignitaire africain Benglia III. Madame Sybill Linder, dont vous connaissez bien les qualités, et Mademoiselle Jamilla...

 — Chawki.

 — Euh, oui ! Bien sûr ! Permettez-moi de vous appelez Jamilla, ce sera plus simple !... Ma chère je suis ravie des services de Jacqueline, une parfaite petite soubrette, encore un peu gauche par moments. Je l’ai punie à quelques reprises, mais je pense qu’elle a parfaitement compris ses erreurs. Vous l’avez très bien éduquée, Jamilla. Mes amies pourraient avoir recours à ses services !

Ce parterre de dépravées pleines de pognon enchantait la jeune fille. Elle y trouverait sans peine celles qui rentabiliseraient vite les frais investis dans la transformation de l’ancien professeur. La mère et la fille étaient deux vicieuses de grande classe, l’avocate transpirait la cruauté sous ses airs réservés, et la jeune princesse arborait sans honte la morgue satisfaite des gens au-dessus des lois. Mme de Rochefort pressa sur une petite sonnette.

La porte du salon s’ouvrit :

 — Madame m’a sonné ?

Entrée remarquée de Jacqueline. Sa voix grave amusa la galerie. Très stylée, la soubrette tenait en équilibre sur les talons aiguilles vertigineux qu’elle avait testés à la clinique. Une petite jupe et un corsage noirs, rehaussés d’un ravissant petit tablier brodé blanc, et une coiffe blanche dans sa chevelure blonde. L’étroitesse de l’uniforme rendait sa silhouette sexy : les fesses débordaient de la jupe et les seins bondissaient presque hors du corsage. On distinguait nettement la naissance des aréoles, derrière la petite frange brodée.

 — Approchez, Jacqueline, fit Mme de Rochefort.

La soubrette fit quelques pas dans le salon sous les regards de braise des invitées. Elle sentait leurs yeux comme autant de flèches la transperçant ! Détaillée comme un animal sur le marché aux bestiaux.

 — Tournez-vous.

 — Elle a beaucoup de classe ! complimenta Astrid de Richthoffen. Elle se tient bien sur ses talons !

 — Est-elle obéissante ? demanda l’Africaine.

 — Bien sûr ! Sans l’ombre d’une hésitation, elle exécute tous les ordres, même les plus saugrenus ! Essayez !

L’Africaine demanda à Jacqueline de marcher à quatre pattes jusqu’à son sac et de le lui ramener entre les dents. Ce qu’elle fit.

Les invitées présentaient quelques signes de nervosité. L’avocate décroisait les jambes, troublée par le spectacle. L’Africaine prit le sac et en sortit un cigare. Pour l’humidifier, elle le passa entre les lèvres de Jacqueline, le faisant tourner dans sa bouche et lui demandant de passer plusieurs coups de langue sur la longueur. Jugeant le cigare suffisamment humidifié, elle en sectionna le bout avec les dents, le recracha dans la bouche de Jacqueline et l’alluma. Convaincue de la serviabilité de la soubrette, elle rejeta voluptueusement une bouffée de fumée sur son visage, lui écrasa le bout incandescent sur le haut d’une épaule et rangea le cigare entre les deux seins.

 — Tu peux te relever ! fit l’Africaine, souriante.

 — Moi, je meurs de soif, interrompit Mme de Rochefort, je vous propose de passer au thé. Nous aurons tout le loisir d’admirer les vertus de Jacqueline.

Jacqueline quitta aussitôt le salon pour aller chercher le service à thé. À son retour, elle portait un lourd plateau d’argent et s’avança vers la table basse autour de laquelle se trouvaient réunies les sept femmes. Elle déposa le plateau comme on le lui avait inculqué : jambes bien tendues et écartées, les seins baissés vers la table, exhibant d’office sa lourde poitrine aux femmes assises devant elle. Mais derrière, sa jupe trop courte s’était relevée sur ses fesses, jusqu’à la chute des reins. Astrid et sa fille Rosita furent stupéfaites par le cul ainsi révélé.

 — Mais, elle n’a pas de culotte, Maman !

 — C’est une soubrette perverse, mon enfant. Et penche-toi mieux, regarde ! Ne vois-tu pas quelque chose de bizarre ?

Rosita passa sa main dans l’entrejambe et saisit les testicules de Jacqueline.

 — Ça alors ! Des couilles !

 — Des testicules, ma chérie ! Excusez-la, Mme de Rochefort, pour ce langage un peu vert, mais la surprise est de taille, si je puis me permettre l’allusion !

 — Oui, je sais, Jacqueline a cette particularité !

La soubrette disposait les tasses sur la table, rougissant à vue d’œil à l’écoute de ce marivaudage humiliant. Ces femmes discutaient de ses attributs intimes, sans se soucier de la plus élémentaire pudeur. Elle se sentait détaillée comme un nouvel animal qu’on découvre. De plus, la jeune fille ne desserrait pas son étreinte autour des objets de sa surprise. Elle les avait « trouvés » et ne les lâchait plus.

 — Mais alors, spécula l’avocate par déformation professionnelle, il se pourrait qu’un pénis pende de l’autre côté de la jupe ?

Elle releva le costume et coinça son bord dans la ceinture, constatant la justesse de sa supposition. Elle se serait cru dans une cour de justice, démontrant la culpabilité d’un tiers. Soupesant le pénis incriminé, elle le décalotta et entreprit de le mesurer.

 — En érection, cela doit bien faire vingt bons centimètres. Vérifions la virilité de cette chose.

Tandis que Jacqueline versait le thé dans les tasses, l’avocate lui branla énergiquement le sexe. La princesse jura :

 — Bon dieu, quelle sacrée bite ! Oh, pardon, mesdames !

 — Pour sûr, c’est un morceau. À quoi cela peut-il lui servir ?

 — Comme décoration ! proposa Rosita de Richthoffen.

 — Détrompez-vous, jeune fille, expliqua l’Africaine qui faisait preuve d’une imagination sans limite, ça peut être très utile. Avec une soubrette ainsi pourvue, je peux y accrocher mon sac, mon parapluie...

 — Bien sûr, expliqua Mme de Rochefort, Jacqueline m’aide quand je travaille au bureau. J’épingle dans son sexe tous les petits messages dont je dois me souvenir. C’est un pense-bête pratique.

Très excitée, Rosita caressait toujours les testicules. Sa mère polissait les deux fesses. Les doigts toujours crispés sur ses attributs, la fille eut soudain l’idée d’enfoncer son pouce dans l’anus. Cette violation provoqua un mouvement imperceptible chez Jacqueline. Elle semblait perdre son stoïcisme, branlée par l’avocate à laquelle s’était jointe la princesse, les testicules triturés désormais par la mère Astrid, et enfin, l’anus exploré avec audace par les doigts alertes de Rosita. Celle-ci remarqua que le cul était bien dilaté et, sans prévenir, enfonça tous ses doigts ; son poing suivit, jusqu’au poignet.

 — Et là-dedans, il y a la place pour ranger plein de choses !

C’en fut trop pour Jacqueline qui perdit son self-control et versa à côté d’une tasse le contenu du thé, qui se répandit sur la nappe brodée.

 — Oh, Jacqueline ! Faites attention ! Petite sotte ! éructa Mme de Rochefort.

 — Excusez-moi Madame ! déclara platement Jacqueline, confuse et redoutant déjà les conséquences de cette maladresse.

 — Vous savez ce que vous méritez ?

 — Oui, Madame. Une punition.

 — Parfaitement ! Tandis que mes amies prenaient plaisir à vous caresser, et à vous complimenter, vous ne trouvez rien de mieux, pour les remercier de leurs attentions, que de renverser le thé ! Vous me faites honte ! C’est impardonnable, n’est-ce pas, Mesdames ? Vous allez m’aider à corriger cette petite maladroite...

 — Mais elle ne l’a peut-être pas fait exprès ? L’avocate de la cour se piqua de défendre l’accusée.

 — Jacqueline, avez-vous été gênée dans votre service ? La masturbation que nous vous prodiguions pourrait-elle constituer une circonstance atténuante ?

 — Je... je ne sais pas, Madame !

 — Maître ! Non pas Madame, mais « Maître ». Votre sexe, Jacqueline, s’est raidi. Nous en sommes toutes témoins. Vous éprouviez donc du plaisir à être branlée ?

 — Oui, Maître.

 — Donc, là où il y a de l’agrément, il n’y a pas de gêne ! Auriez-vous, en revanche, été incommodée par les caresses anales de Rosita de Richthoffen ?

 — Eh bien... Maître...

 — Parlez !

 — Oui...

 — Je proteste, s’écria Rosita. Son cul est complètement dilaté. Je l’ai juste effleuré et ma main s’est trouvée absorbée, sans même que je puisse réagir ! J’en conclus, cher Maître, que ma petite main dans un cul aussi accueillant ne peut constituer un incident digne d’intérêt pour Jacqueline. Il lui en faudrait beaucoup plus, je vous l’assure !

Après une délibération serrée, Maître Désieux-Lamarck reconnut donc la faute de sa cliente, coupable d’avoir manqué d’attention.

La punition n’avait de valeur éducative que si elle s’attachait à punir la fautive par où elle avait failli. En l’occurrence, c’était donc par le cul qu’elle devait : expier. De plus, pour lui inculquer comment ne pas gâcher, ne serait-ce qu’une goutte de thé, un lavement s’imposait ! Un lavement au thé !

Jacqueline, tremblante de honte, fut sommée d’aller en cuisine préparer quelques litres de thé bouillant pour sa propre punition.

Puis ces dames la déshabillèrent. À genoux, présentant bien haut le cul responsable de tant de vilenies, Jacqueline attendit, visage collé au sol. Mme de Rochefort avait sorti de ses tiroirs toute une quincaillerie de colliers et de vis, ainsi que des cordes. Elle entreprit un savant ligotage sur la position d’offrande de sa soubrette. Les bras au sol furent attachés aux chevilles. Les cuisses collées contre le ventre furent fixées à celui-ci par un large corset de cuir dont Mme de Rochefort s’acharna à tirer au maximum les lacets, en prenant appui sur le dos de la coupable. L’effet fut foudroyant. Un cul dont la chair était fortement pressée, semblait jaillir comme une fleur épanouie de ce corsetage diabolique, pointant vers le plafond son anus impuissant.

À cette forme indécente et verticale, les jambes en équerre donnaient une stabilité, définitivement renforcée par les deux seins énormes qui s’écrasaient contre le sol. Le visage empourpré de Jacqueline était presque enfoui dans leurs chairs. Soulevant alors Jacqueline pour la glisser sur une pièce de bois, la maîtresse de maison, armée d’un tournevis électrique, vissa dans le bois des bracelets métalliques tout au long des pieds, jambes, bras et seins. Ces derniers furent emprisonnés par quatre bandes de métal qui appuyaient bien dans la chair. Vérifiant une dernière fois la bonne assise de Jacqueline, Mme de Rochefort, sans aucun ménagement, ficha bien à fond du rectum un gros tuyau relié à un irrigateur.

 — Un clystère très particulier, Mesdames. Vous versez le liquide expiatoire dans ce réservoir et ensuite, en ouvrant cette valve, il est projeté dans le tuyau et pénètre dans les intestins. C’est l’un des meilleurs systèmes que je connaisse ; sûreté, efficacité, propreté !

Un premier litre fut ainsi absorbé sans peine. On devinait le thé brûlant qui courait à l’intérieur du tuyau. Jacqueline commença à gémir.

 — Eh bien, ma petite, cela vous servira de leçon !

Mme de Rochefort fut sans pitié pour sa soubrette. Au cinquième litre, celle-ci semblait prête à éclater. Les lacets du corset emprisonnant son ventre couinaient dangereusement.

 — Croyez-moi, un dernier litre est possible. Et puis, nous n’avons pas le choix. C’est une décision de justice !

Grâce à la pression de l’irrigateur, et avec un peu de patience, Mme de Rochefort parvint à inoculer à sa soubrette le sixième et dernier litre. L’anus suintait légèrement, mais le tuyau rigide rendait la sodomisation bien hermétique. Les invitées éberluées se demandaient comment Mme de Rochefort pouvait éviter un arrosage inévitable en débranchant son fameux clystère. À quelques centimètres de l’embouchure anale, elle actionna un clapet interne et détacha le reste du tuyau. Il ne pendait plus du haut de ce monticule de chairs constipées, qu’un petit bout de tuyau suffisamment bien obstrué pour contenir la pression du thé.

Sans autre commentaire, Mme de Rochefort, femme d’intérieur très bricoleuse, vissa à l’extrémité de ce tuyau un petit robinet en inox. Approchant sa tasse sous le goulot, elle tourna le robinet, et du thé brûlant coula à jets continus !

Elle porta le liquide à ses lèvres, huma fortement, et en but une gorgée.

 — Hmm, c’est exquis ! Peut-être meilleur ainsi ! Un goût indéfinissable parfume ce breuvage. Et voilà, mes chéries, Jacqueline, tout en étant punie, continue son office de soubrette et nous sert du thé brûlant sans en perdre une goutte ! Éducatif et très utile !

La pièce s’emplit d’une forte odeur de thé à la framboise. Les femmes reprirent leur conversation, tout en savourant un thé spécial. Le thé de quatre heures, dans un salon bourgeois, entre amies. Anodin... si ce n’était cette théière humaine, immobile et prête à l’usage, six litres de thé brûlant l’estomac !

 — Tout de même, fit Sybill en se servant une nouvelle tasse, Jacqueline s’est bien rattrapée de son erreur. Son service est désormais original et distrayant. Nous pourrions peut-être attacher aux testicules un petit chapelet de sucres ?

Raffolant de thé, ces dames furent très vite victimes d’un besoin pressant. Leur hôtesse leur indiqua le petit coin et un va-et-vient commença : l’avocate, la princesse, la mère puis la fille revinrent ravies. Ce manège intrigua fort Jamilla. Cédant à son tour à sa vessie, elle se leva et disparut au fond d’un couloir.

La surprise qui l’attendait et avait contenté toutes ces dames, l’interloqua. Après un moment de doute, elle referma la porte des toilettes et se retourna vers la cuvette. Mme de Rochefort était la reine du bondage domestique ! Une forme humaine, sévèrement entravée dans des serre-joints d’acier vissés au sol, s’offrait comme siège de W.-C. Les femmes s’asseyaient sur un visage immobilisé dans un carcan, la bouche démesurément ouverte. Pour rendre l’ouverture encore plus large, les dents avaient été arrachées, ainsi que la langue qui aurait gêné l’évacuation des matières organiques. Le pourtour de la bouche était maintenu ouvert par un support d’acier circulaire, passant sous les lèvres.

Impressionnée, Jamilla se déculotta et posa son postérieur sur le visage. L’assise était impeccable. Le contact des lèvres agréable...

Une petite affiche collée sur la porte expliquait la transformation de l’esclave tinette. Il y avait même des photos et quelques schémas. Sur la première photo, Jamilla reconnut le visage souriant de Saoud, puis suivit sa transformation à travers d’autres photos. Sur la dernière il était méconnaissable, la face changée en cuvette hygiénique ! Un message concluait ces explications : « Veuillez laisser cet esclave aussi propre que vous l’avez trouvé ! »

Jamais Jamilla n’avait connu une telle extase en faisant ses besoins. Elle expulsa un lourd étron, bien compact, qui glissa dans la gorge de son ancien complice. Elle urina beaucoup. Quand elle chercha du papier, elle en trouva entre ses cuisses, enroulé le long de la verge de Saoud, maintenue dans un corset rigide de métal. En se relevant, elle vit l’étron qui restait bloqué dans la gorge, avec l’urine stagnante.

Quelques dessins au mur lui indiquèrent la marche à suivre. Un réservoir d’eau se trouvait derrière le siège, comme sur n’importe quel W.-C. Un tuyau en sortait. Elle s’en empara, le dirigea dans la cuvette et pressa sur la chasse. Un jet d’eau puissant fit disparaître en quelques secondes l’urine, les matières fécales et les papiers-cul. Jamilla se pencha au-dessus de la bouche pour vérifier que tout était bien propre. Soulagée, elle laissa retomber le petit couvercle, rivé juste en dessous du nez. Son regard croisa alors les yeux de Saoud. Des éclairs de rage traversaient ses pupilles. Réduit en l’objet le plus infâme qu’on puisse imaginer, Saoud n’en gardait pas moins cette révolte qui le caractérisait. Il aurait voulu la tuer.

 — Alors, coco, tu as enfin trouvé ta place dans la société ? Et sans devenir malhonnête ! Te voilà utile ! Tu as échappé aux galères de la cité pour te réfugier dans les beaux quartiers ! Félicitations !... Mais dis donc, tu n’es pas très bavard, chéri !

Elle referma la porte. Elle s’aperçut alors que l’inscription qu’elle avait cru être celle de « Toilettes » n’était autre que « Saoud », décrété synonyme de W.-C. par Mme de Rochefort.

 *

Lorsque la théière fut vidée, et après un dernier tour aux toilettes, les invitées de Mme de Rochefort se confondirent en remerciements et prirent congé. Sybill et Jamilla attendaient Jacqueline qui se remettait de ses émotions et rangeait ses effets. Quand elle fut prête, elle se dirigea vers la sortie avec ses deux maîtresses, non sans remercier Mme de Rochefort de l’avoir éduquée et acceptée à son service. Comme une élève récitant sa leçon, Jacqueline demanda :

 — Me reprendrez-vous, Madame de Rochefort ?

 — Mais oui, ma petite, et j’espère que tu seras un peu moins sotte et maladroite ! répondit-elle.

Elle saisit le sexe de Jacqueline et le fit gonfler dans lé creux de sa main.

 — Tu seras toujours la bienvenue ! Vous aussi mes chéries ! À bientôt...

XII. LE DERNIER CONCERT

Si Jamilla Chawki, comme tant d’autres jeunes de sa cité, n’avait pas connu de succès scolaires, elle était néanmoins parvenue à se sortir du ruisseau à la force de ses poignets. De ce dernier détail, ses esclaves pouvaient douloureusement témoigner !

Intelligente et belle, la domination coulant dans ses veines, elle s’était habilement constitué un réseau d’amies et de connaissances, dont la clé de voûte était la redoutable Sybill Linder, et s’était appuyée sur l’aide quotidienne de Rekha Shanti, la jeune Indienne qu’elle avait entraînée dans son ascension sociale. Jouissant désormais d’un cheptel d’esclaves assez important, elle gérait un gros capital.

Sa réputation, forgée par Sybill, s’était répandue comme une traînée de poudre dans certains milieux. Elle dressait les esclaves d’une main de maîtresse qui ne souffrait guère la concurrence. Ses services se monnayaient très chers. Le temps était révolu, où elle grattait deux cents francs aux copines pour leur laisser le privilège de fouetter leur professeur. La page était définitivement tournée. Son business avait pris une ampleur imposante, avec site Web, paiements par cartes de crédit, voyages d’affaires et transactions internationales.

Et un concert comme celui de ce soir ne serait plus guère envisageable...

Car, entre deux séances de dressage, Jamilla n’avait jamais abandonné ses activités musicales. Leader au collège, dès l’âge de quinze ans, d’un groupe de techno, tendance punk extrême, elle éructait sur scène plus qu’elle ne chantait, dans des concerts destroy qui galvanisaient des fans nombreux. Avec son évolution personnelle, l’esthétique gentiment rebelle des débuts s’était transformée en imagerie S.M. des mieux venues. De nombreux groupes célèbres avaient charrié les clichés de la domination et Jamilla ne faisait, finalement, qu’exploiter un filon, à la mode. La violence de ses shows ne choquait personne et était perçue comme une forme de culture alternative, voire trash.

Elle trouvait là un alibi malin pour exhiber sans crainte sa libido. Les jeunes adolescentes de quatorze-quinze ans mouillaient leur culotte devant son look de méchante, le fouet qu’elle tenait toujours en main, tourmentant son esclave de scène.

Dans ce rôle, Jacqueline était parfaite. Ses formes généreuses, cartoonesques, recouvertes d’une tenue de latex intégral, affolaient tous les mecs. Pourtant, la tenue épousait aussi sa verge sexe imposant et ses testicules, ce qui affolait encore plus les minettes. Ce personnage d’esclave transsexuel, malmené et humilié par une Jamilla vacharde à souhait, gardait son mystère. Un masque de fer rouillé, comme celui du frère jumeau de Louis XIV, dissimulait les traits de Jacqueline. Inutile de prendre des risques. L’ancien professeur disparu un beau jour du lycée professionnel d’une banlieue chaude était peut-être toujours recherché. Au moins par sa famille...

Le squat de Belleville où avait lieu le concert était en transes. Les décibels crevaient les tympans, et le fouet fustigeait la créature de latex.

D’abord enfermée dans sa cage, Jacqueline en sortit, tirée par une laisse. Jamilla fit un tour de piste. Une langue rose sortit de la petite ouverture du masque de fer et lécha le cuir verni de ses santiags, Délire assuré dans la salle ! Rekha, en ordonnatrice des agapes, s’avança alors pour bondager la forme de vinyle noir avec des liens translucides. Coulées de cire, pose de pinces, étirement des testicules, le spectacle n’était pas fait pour les enfants de chœur ! En comparaison, les provocations des Cramps étaient destinées aux Carmélites.

Ce soir-là, Jamilla s’empala en direct sur la verge de latex de l’esclave ! Ce fut une montée d’adrénaline dans le public. Elle se déhancha, mimant la jouissance. Rekha dévêtit ensuite les seins de Jacqueline. et les ligota pour le suspendre. Son corps se balança à quelques centimètres du sol, uniquement soutenu par les liens qui lui enserraient la poitrine.

Le petit jeu de Jamilla consista alors à demander à Rekha de scotcher près de l’ouverture du masque un micro sensible. Saisissant son plus gros fouet, elle fustigea le corps de latex suspendu, jusqu’à le faire se balancer. Rekha apporta ensuite une collection d’aiguilles à tête ronde et dorée. Jamilla les enfonça l’une après l’autre dans les seins de Jacqueline qui se parèrent ainsi de motifs élaborés. De lourdes plaintes, des hurlements de douleurs se propagèrent, amplifiés, dans les enceintes de la salle et le public, silencieux durant quelques instants, se remit à hurler de plus belle.

Finalement, Jamilla interpréta un dernier morceau qui suscita un délire général. À vingt-trois heures, le service d’ordre évacua la salle. Ce soir-là, en revenant épuisée dans sa loge, Jamilla eut la surprise de trouver une visiteuse téméraire.

La femme contemplait le corps de latex de Jacqueline, et caressait son masque de fer.

 — Il vous intrigue !

La femme sursauta et se retourna vers Jamilla qui la reconnut.

 — Tiens, Mme Farelli ! Vous fréquentez les concerts S.M. !

C’était bien la directrice du lycée professionnel de Mesnil-sur-Seine que Jamilla avait délaissé. Elle s’était fait un look un peu moins strict, courte jupe en cuir, body sexy et un blouson jeté sur ses épaules.

 — Jamilla, j’ai suivi ta carrière avec intérêt. Je vois que tu réussis dans tes démarches. En tant que directrice d’établissement scolaire, il serait mal venu que j’affiche ouvertement mes goûts fétichistes, mais je suis une grande fan de ton groupe.

La directrice contemplait une nouvelle fois Jacqueline. Son regard se posa sur l’immense sexe en latex.

 — Il te plaît ? demanda Jamilla avec une familiarité engageante.

 — Euh... oui ? Il est très bien, très réaliste ! Très belle performance d’artiste !

 — Il n’a aucun mérite, c’est mon esclave !

 — Ton... ?

 — Esclave !

 — Esclave ?

 — Bah, oui, quoi ! Un esclave ! Un mec entièrement dominé, m’obéissant au doigt et à l’œil ! Une larve ! Tu peux l’essayer ! J’dois me changer, je transpire ! Tu peux le fouetter, ou ce que j’sais, moi ? C’est quoi, ton truc ?

 — Euh... je...

 — Tu trouveras tout ce dont tu as besoin ici : pinces, cire, fouets, martinets, poids, chaînes, etc. Tu te sers ! Juste une chose : le masque de fer, c’est moi qui ai la clé... autour de mon cou !... Jacqueline, Rekha t’a bien bâillonné après le spectacle ?

Le masque de fer grinça pour hocher la tête affirmativement. Mme Farelli semblait embarrassée et excitée à la fois.

Jamilla la laissa seule avec Jacqueline. Situation insensée au cours de laquelle l’anciennement dénommé Jacques Sigurd allait être tourmentée par sa directrice d’école !

« Avec vos références, vous auriez pu aisément briguer un poste plus prestigieux... Vous avez mon soutien. N’hésitez pas à faire appel à moi en cas de problèmes avec les élèves... Ceux de la classe 5 sont extrêmement difficiles... » Les phrases de son premier entretien avec Mme Farelli revinrent à sa mémoire comme autant de pointes acérées. Jacqueline espéra un retournement de situation, une libération. Il en oublia son masque, son bâillon et sa poitrine arrogante. Mais comment se faire reconnaître ? Et il lut dans les yeux de la directrice les éclairs de la domination.

 — Agenouille-toi, es... esclave !

La voix manquait un peu d’assurance. Jusqu’à ce jour, Mme Farelli avait seulement dû fantasmer ; le passage à l’acte la rendait fébrile. Elle parcourut la table de maquillage de la loge et porta son attention sur le fouet de scène de Jamilla.

 — Tu aimes être fouetté, hein ?

Sans attendre la réponse, elle frappa le dos de Jacqueline. L’impression la déçut. Se penchant vers sa proie, elle vit le zip qui permettait l’ouverture de la seconde peau.

 — Mais tu as peut-être un peu chaud, esclave ? Et tu sentiras mieux mon fouet !

Comme la mue d’un serpent, elle retira l’enveloppe de latex, gluante de sueur, et la jeta sur le sol. Jacqueline dut se mettre à quatre pattes face à Mme Farelli et se trémousser sous une avalanche de coups de fouet, martelés avec un évident manque de pratique. Le visage empourpré, presque surprise du résultat, la directrice contemplait les zébrures rouges qui se formaient sur les seins, le dos et les fesses de celui qui avait été l’un de ses professeurs pleins d’espoir.

Douchée, Jamilla revint, nue et divine. Elle saisit par surprise Mme Farelli par la taille, insinuant une main dans son corsage, cherchant la pointe d’un sein.

 — Tu t’y prends mal, ma chérie. C’est quoi, ton petit nom ?

 — Euh... Simone... Simone.

 — Regarde bien, Simone ! Tu prends le fouet comme cela, tu observes ton esclave, tu lui fais espérer une grâce, puis tu prends ton élan, tu tends le bras et tu laisses la lanière claquer sur la chair.

Jamilla, tout en serrant contre elle le corps de la directrice, lui dirigea le bras et décomposa le mouvement. Elle lui apprenait la flagellation dans un corps à corps équivoque qui se termina en baiser langoureux. Dans l’affolement, le bras de Simone continuait à fouetter Jacqueline.

 — Tu as compris, Simone ?

 — Oui, Jamilla, merci !

 — Comme ça, tu es l’une de mes fans ? Viens me remercier un peu mieux. Viens contre ma chatte, viens me faire jouir avec ta langue, Simone, et déshabille-toi !

Jamilla recula dans un fauteuil, les cuisses écartées contre les accoudoirs, offrant son sexe humide la directrice de son ancienne d’école. Déconcertée, Mme Farelli se dévêtit dans une grande confusion et s’avança.

 — Non ! Pas comme ça, Simone ! Rampe !

La domination n’était plus qu’un jeu habile pour Jamilla. Elle la pratiquait avec une aisance étonnante. La femme qui assumait avec une telle prestance d’importantes responsabilités se mit à marcher sur les genoux et les mains et vint placer son visage à quelques centimètres du sexe de son ancienne élève.

 — Eh bien, qu’attends-tu, Simone ? fit tendrement Jamilla, en lui passant une main dans les cheveux.

Mme Farelli sortit la langue et lécha le con, provoquant peu à peu un orgasme chez Jamilla.

 — Tu mérites une récompense, ma chérie ! Ouvre bien la bouche.

Un liquide jaune jaillit du sexe de Jamilla et aspergea le visage de la directrice. Elle ferma les yeux, grimaça. Jamilla, lui pinçant les narines, lui maintint la bouche grande ouverte et y pissa jusqu’à la faire déborder.

 — Alors, c’est tout ce que tu dis ?

 — ... Merci ?

 — Merci qui ?

 — Merci... Jamilla ! fit-elle en déposant un dernier baiser sur son sexe.

 — Tu n’as pas mieux que « Jamilla » ? Cherche un peu...

 — M...merci... M... Maî.. tresse...

 — C’est bien, ESCLAVE !

Le dernier mot tambourina dans la conscience de Mme Farelli. Les sens exacerbés, brusquement libérée de quarante ans d’éducation bourgeoise, le cœur battant la chamade, la directrice se sentit une petite fille entre les mains de Jamilla qui dardait sur elle un regard brûlant de convoitise.

XIII. AUX ENCHÈRES

La limousine crissa sur le gravier. D’autres voitures de luxe stationnaient déjà devant le château. Chaperonnée par Sybill, Jamilla allait participer à sa première vente d’esclaves. Dans un vieux château de l’Eure, domaine seigneurial du vicomte de Grichon, avait lieu l’une des ventes les plus prestigieuses de l’année. Un événement d’importance qui ne comptait qu’une cinquantaine de maîtres et de maîtresses d’Europe, triés sur le volet. Sybill et Jamilla, sur leur trente-et-un, grimpèrent les marches du perron avec allégresse. Une ambiance électrique régnait autour du château éclairé de mille feux.

Le Vicomte de Grichon, vieil homme affable, avait mis tous ses esclaves à la disposition de ses hôtes. Leur nudité intégrale les distinguait aisément du reste de l’assemblée. Des soubrettes passaient entre les invités, un plateau de victuailles ceint à la taille et maintenu à l’horizontale par deux chaînettes fixées aux tétons. Des sièges humains étaient disposés dans différents coins de la salle de réception. Une comtesse autrichienne de 150 kilos avisa un très jeune esclave, dont le corps se fondait à l’armature en bois d’un fauteuil. Elle écrasa avec un soupir d’aise le visage du garçon qui disparut sous les masses de chair. Sybill présentait Jamilla à ses meilleurs clients.

Le maître de cérémonie annonça l’ouverture de la vente. Le brouhaha s’évapora. Les acheteurs firent cercle tout autour de la salle. Le centre fut éclairé par un puissant projecteur. Une estrade surélevée traversait la salle et finissait au centre en un large podium. On eut dit le trajet obligé d’un défilé de mode.

Les premiers esclaves firent leur apparition. Un coup de fouet de pure forme les faisait partir du début de l’estrade et ils défilaient nus jusqu’au podium central où ils effectuaient quelques tours sur eux-mêmes.

 — Ce magnifique esclave de 22 ans présente toutes les garanties requises. 1m85, 83 kg, virilité moyenne, sexe en érection de 17 cm. Il lèche à la perfection et son anus offre une dilatation assez remarquable puisque des godes de dix centimètres de diamètre peuvent être absorbés sans le moindre problème. D’une intelligence moyenne, il s’agit d’un ancien secrétaire stagiaire d’une agence de publicité dressé par sa chef de service, puis revendu au comte de Tregolaine. Bon placement. Très soumis. Mise à prix : 120.000 francs.

Les enchères montèrent timidement pour ce lot trop standard. Une femme toute de cuir vêtue, arracha l’enchère pour 175.000 francs.

Les esclaves continuèrent à défiler ainsi et la vente s’avéra aussi routinière que celles de Drouot, à la différence que les objets d’art ancien ou les tableaux étaient cette fois-ci des êtres humains destinés à l’esclavage. Une jeune vierge suscita une flambée des prix. Jamila s’y intéressa fortement mais Sybill la dissuada de surenchérir, le pucelage n’étant qu’un luxe fugace, auquel seuls de grands pervers se laissaient piéger. C’est ainsi qu’un vieil adipeux s’empara de la pucelle pour la coquette somme de 2.560.000 francs.

Arrivèrent les deux esclaves mis en vente par Jamilla.

 — Et maintenant, poursuivait d’une voix neutre le commissaire-priseur, un lot exceptionnel de deux esclaves, vendus ensemble. Tous deux passés dans les mains expertes du docteur Dazergue, ils affichent une plastique exemplaire et identique. Deux corps superbes, parfaits, une poitrine énorme — du 68JJ — et bien entretenue, des anus très bien dilatés, une aisance à évoluer sur les talons les plus extravagants et une soumission totale. Une paire de jumelles irrésistible, à la différence près que l’une d’elles est un homme féminisé. Jacqueline est un ancien professeur agrégé de français qui a la particularité d’avoir été dressé à l’esclavage par l’une de ses élèves. Quant à l’autre, Marianne, il s’agit simplement de son ancienne fiancée. Unis dans l’esclavage, ce couple peu banal est mis à prix pour la somme exceptionnelle de 700.000 francs.

Jamilla ne s’était pas trompé. Son offre sortait de l’ordinaire. Le commissaire-priseur avait trouvé les bons arguments. Sur le podium, Marianne et Jacqueline, d’une symétrie presque parfaite, resplendissaient sous l’éclairage. La vente connut un pic de frénésie. La plupart des acheteurs étaient intéressés. Les plus fortunés restèrent en lisse. On atteignit vite les 5.000.000 de francs ! Après un bras de fer de quinze minutes qui tira les enchères à 9.000.000 de francs, Sophia Canale, la célèbre star du cinéma italien, emporta le lot pour près de 10.000.000 de francs !

 — C’est une très bonne cliente, souffla Sybill dans l’oreille de Jamilla. Je vous la présenterai après la vente. Elle est charmante et... très dépensière.

Quelques mois plus tôt, Jamilla n’aurait jamais songé qu’elle pourrait gagner autant d’argent en une seule nuit ! En femme d’affaires avisée, elle acheta un lot de trois jeunes garçons, des touristes finlandais capturés à Berlin, pour seulement 60.000 francs le tout. Ces trois gaillards blonds, un peu stupides, n’avaient provoqué aucune passion. Mais Jamilla voyait son cheptel croître et elle adorait par-dessus tout dresser des mâles !

Ainsi, pour Jacqueline commencerait une nouvelle vie de servitude, sous le soleil de l’Italie du Sud, tandis que Jamilla et Rekha pouvaient enfin devenir riches, quitter leur cité-dortoir et oublier à jamais leur enfance sans espoir. Et cela, n’était-ce pas le vœu initial de Jacqueline, ou Jacques Sigurd, luttant dans les quartiers défavorisés de la zone pour combattre les injustices sociales ? À sa façon, il — ou elle ! — avait réussi là où une armée d’éducateurs bourrés de principes et de bonne volonté échouaient depuis des décennies !

ÉPILOGUE

Quelques années plus tard

La jeune Jamilla avait pris un peu de bouteille. Elle fréquentait toujours assidûment Sybill mais simplement pour les affaires. La commerçante ne lui ouvrait plus les portes magiques de la domination puisque cet univers n’avait plus de secret pour elle. À vingt-deux ans, en jeune chef d’entreprise dynamique, Jamilla avait imposé dans le dressage d’esclaves un style personnel et très efficace. Elle profitait d’une petite livraison chez une bonne cliente, pour s’octroyer avec la fidèle Rekha quelques vacances bien méritées.

L’autoroute du soleil présageait un séjour idyllique. La Jaguar noire fonçait à 150 km/h. Vers quinze heures, les deux complices arrivèrent à destination, la propriété privée de la grande Sophia Canale. Cette star adulée par le public italien vivait retranchée dans le sud de l’Italie, dans une région escarpée et reculée, sur un terrain de quelques centaines d’hectares protégé des regards indiscrets par de hautes palissades.

Devant le portail, il fallut attendre que la sécurité vérifie leur identité et le contenu de la voiture et qu’elles avaient bien rendez-vous ! C’était pire que la douane ! La Jaguar franchit enfin le portail du domaine privé.

La star excentrique, dans une tenue psychédélique, accueillit les deux jeunes femmes avec effusion. Une curieuse silhouette surgit d’un buisson, trottinant jusque vers les invitées. La créature était humaine : une femme transformée en ravissant et affectueux animal domestique, évoluant avec grâce sur ses bras et ses genoux, les chevilles repliées contre les cuisses afin de former des « pattes arrière » aussi longues que les bras de devant. Des genouillères protégeaient les mains et les genoux en contact permanent avec le sol.

 — C’est Simonetta ! Vous la reconnaissez Jamilla ? Vous me l’avez vendue, il y a deux ans...

 — Mais oui, fit Jamilla avec allégresse. Simone, notre directrice d’école ! Oh, comme elle est marrante !

Jamilla s’agenouilla pour mieux la caresser et l’observer. Simonetta passa sa langue sur les joues de Jamilla avec l’affection d’une chienne. À l’âge où ses collègues commençaient à songer à la retraite, la directrice voyait son destin finir aux pieds vénérés d’une star excentrique, d’une maîtresse délirante qui l’aimait avec la mièvrerie qu’on accorde à un animal domestique. Elle était bien nourrie et pouvait gambader sur des centaines d’hectares ensoleillés, au milieu des fleurs et des insectes. Elle était libre... comme une chienne ! Et Simonetta fit fête à celle qui était responsable de son esclavage !

Jamilla sortit de sa poche une friandise qui parut du goût de l’ancienne directrice !

 — Alors, Rekha, demanda Sophia Canale, où sont mes petits cadeaux ?

Ouvrant les portières arrière de la Jaguar, la jeune Indienne débarrassa un tissu noir qui dissimulait deux valises. Et les valises descendirent ! Elles étaient montées chacune sur deux magnifiques paires de jambes vivantes, gainées de bas de soie noire et d’escarpins à talons aiguilles. Les valises à pattes s’avancèrent dans la cour. Simonetta se réfugia derrière l’actrice, comme terrorisée.

Rekha ouvrit les cadenas des valises et l’intérieur révéla aux yeux ébahis de Sophia deux corps figés dans leurs liens, bâillonnés. Une mère et sa fille, qu’un revers de fortune regrettable avait contraint à l’esclavage !

 — Mon Dieu, comme c’est triste, s’apitoya faussement la comédienne. Je vais vite les déballer. Faites le tour de la propriété, si vous voulez ! Marcello ! Vittorio ! Massimo ! Occupez-vous de ces demoiselles.

Au hurlement fracassant de leurs sobriquets, trois domestiques en livrée surgirent. L’un d’eux prit les bagages, un autre conduisit la Jaguar au garage, et le troisième dirigea les invitées vers l’écurie.

À l’entrée de celle-ci, un autre domestique finissait de harnacher deux bêtes étonnantes à un sulky à deux places. Jamilla et Rekha restèrent stupéfaites par l’inventivité de leur hôtesse. Les deux pouliches attelées étaient deux êtres humains amenés à cet état animal par un dressage intensif autant que douloureux : Marianne Lacourt et Jacqueline-Jacques Sigurd, achetés quatre ans plus tôt par Sophia Canale. Jamilla se souvenait fort bien du prix : 10.000.000 de francs ! Un pactole qui avait boosté son train de vie...

Jamilla avait entendu parler de montures humaines, de « pony girls », de clubs équestres où s’ébattaient dans un délire sympathique quelques fétichistes un peu bizarres. Mais elle n’aurait jamais imaginé qu’il fût possible de transformer un esclave en une forme animale si troublante !

Les deux montures reposaient sur quatre pattes prises dans de ravissantes bottines en forme de sabots. Les pieds reposaient vraisemblablement sur leur orteil et surélevaient une croupe splendide est dorée par le soleil, au centre de laquelle gigotait une véritable queue-de-cheval plantée à l’intérieur d’un gode ! Les sabots plus longs des bras donnaient à ceux-ci une longueur identique aux jambes arrière, assurant à l’ensemble une parfaite stabilité et une ligne étrangement chevaline. Le dos était horizontal, formant un angle rigoureusement droit avec le haut des cuisses ! Les têtes encastrées dans des minerves étaient tirées en arrière pour les maintenir élevées. Une têtière encerclait le visage. Des œillères limitaient leur champ de vision et un mors spécial était bien fixé dans la gueule. Un petit anneau nasal gigotait au bout du nez. Leurs chevelures blondes dépassaient d’un petit casque et retombaient sur les épaules comme une crinière. Un corset, enfin, était solidement relié au sulky. Celui-ci, fait d’un alliage très léger, permettait une traction aisée.

Astreints depuis quatre ans à ce régime, Marianne et Jacqueline avaient vu leur morphologie évoluer, leurs os se raffermir, les muscles se développer, et tout cela dans un équilibre commun qui n’avait pas altéré leur ressemblance. Les seins ballonnaient toujours de si agréable façon.

 — Tu crois qu’ils nous reconnaissent ? demanda Rekha.

 — J’en sais rien... En tout cas, ils piaffent comme de vulgaires canassons !

Rekha s’empara des rênes et Jamilla choisit le fouet. Un double claquement énergique sur chacune des croupes, et l’équipage s’ébroua vers un chemin de terre. Les deux amies maîtrisèrent assez vite la méthode de conduite, exactement la même que pour de véritables chevaux ! Un trot soutenu et en cadence les emporta à vive allure vers des kilomètres de verdures.

 — C’est génial ! s’exclamait Jamilla, fouettant les deux bêtes pour maintenir la vitesse.

Rekha riait comme une folle. La vitesse la grisait. Le rythme ralentit à la montée d’une côte particulièrement abrupte. La sueur ruisselait sur le corps des esclaves et leurs seins se trémoussaient de façon grotesque.

Une clairière charma les deux conductrices. Elles sautèrent de leur carrosse, tandis que les montures s’abreuvèrent à un petit ruisseau. Les vacances s’annonçaient inoubliables. Couchées sur l’herbe, Jamilla et Rekha se gouinèrent amoureusement. À quelques mètres, Marianne et Jacqueline dodelinaient de la tête et se léchaient les joues et les lèvres en hennissant. Leurs deux corps se frottaient l’un à l’autre, croupe contre croupe, amoureusement... Le bonheur existait-il vraiment ?

Pouvait-on encore se souvenir de la cité misérable de Mesnil-sur-Seine, sombre et désespérante, devant ce décor bucolique et ensoleillé ?

Deux femmes s’aimant d’amour tendre, deux montures se câlinant, le chant complice des oiseaux, un vent léger soufflant sur les peaux nues, un soleil jetant ses derniers rayons sur une nature en éveil...

Et dans le lointain, vague, incertain, la voix d’une folle hurlant le prénom de ses domestiques... Marcello... Vittorio... Mass... Et les jappements d’une chienne...